1С:ПРЕДПРИЯТИЕ 8

Конфигурации Документооборот КОРП», «Документооборот государственного учреждения», «Документооборот государственного учреждения КОРП. Регион»

> Редакция 3.0 Новое в версии 3.0.9

> > Москва Фирма «1С» 2022

ПРАВО ТИРАЖИРОВАНИЯ ПРОГРАММНЫХ СРЕДСТВ И ДОКУМЕНТАЦИИ ПРИНАДЛЕЖИТ ФИРМЕ «1С»

Приобретая систему «1С:Предприятие», вы тем самым даете согласие не допускать копирования программ и документации без письменного разрешения фирмы «1С»

© ООО «1С-Софт», 2022 Фирма «1С», Москва, 123056, а/я 64. Огдел продаж: Селезневская ул., 21, гелефон: (495) 737-92-57, факс: (495) 681-44-07. е-mail: 1c@1c.ru URL: www.1c.ru, 020

- Группа разработки программ А. Абасов, А. Акимов, Р. Алейников, А. Алексеев, В. Андрющенко, Я. Батура, М. Беглецов, А. Безбородов, А. Беляк, Д. Бескоровайнов, Е. Боброва, А. Бушнев, П. Василец, А. Виноградов, Я. Вирковский, А. Волков, И. Гольштейн, Е. Горностаев, Н. Гребнев, А. Гуднев, С. Гурьев, И. Гусаров, Г. Дамье, А. Даровских, О. Дерут, М. Дзюба, И. Дюплищев, Н. Евграфов, Б. Евтифеев, А. Забелинский, Д. Задорин, И. Заплетнев, Д. Зарецкий, Д. Ивашов, А. Каганович, М. Камнев, К. Кармакулов, Е. Киряков, А. Ковалев, И. Коваленко, С. Копиенко, Н. Корсаков, С. Кравченко, В. Кудрявцев, П. Кукушкин, А. Кулинич, А. Кунченко, Р. Кусков, А. Лакутин, М. Лейбович, Г. Леонтьев, А. Лехан, А. Макеев, Ш. Малачиев, А. Малышенок, А. Мачнев, А. Медведев, Д. Межуев, Е. Митрошкин, А. Моисеев, С. Мурзин, М. Мухин, А. Насибуллин, А. Нуралиев, С. Нуралиев, С. Оленчук, Л. Онучин, И. Орлов, М. Отставнов, Д. Павленко, И. Пивкин, В. Пискарев, А. Плякин, П. Романов, А. Рукин, Д. Русанов, М. Саблин, Е. Силин, С. Ситников, Д. Службин, А. Смирнов, Е. Смирнов, Ю. Смирнов, А. Соболев, В. Соколов, П. Солодкий, А. Соляник, В. Сосновский, Е. Стороженко, Г. Суаридзе, С. Суворов, Д. Сысоенков, Р. Сычев, Д. Тишков, А. Топорков, А. Третьякевич, А. Трофимчук, А. Трубкин, В. Тунегов, А. Тюшкин, В. Филиппов, А. Хасанов, Т. Хусаенов, А. Цилябин, В. Черемисинов, В. Ческис, П. Чиков, А. Чичерин, А. Чкадуа, П. Чурбанов, А. Шевченко, М. Широков, В. Шульга, А. Щербинин.
- Конфигурация А. Безбородов, Д. Бирюлин, К. Болсуновский, С. Буцев, Е. Бузинов, Н. Верховцев, С. Вильф, А. Гацков, Е. Горностаев, В. Дранищев, В. Емец, Д. Ивашов, Д. Канивец, А. Капралов, В. Ковалев, М. Коробов, Ю. Крестинин, А. Курушин, Е. Курьянов, К. Малахов, Р. Мансуров, А. Мороз, Р. Мусий, М. Новиков, Е. Озерова, М. Павлюнин, Ю. Пакулев, А. Плякин, М. Ю. Попов, М. А. Попов, Е. Пронина, С. Родичев, М. Смаков, Д. Сполохов, Б. Султангалиев, С. Ульянцева, В. Чижов, П. Чиков, А. Федай, А. Хабаров, О. Чеснаков, А. Шамин, А. Яковлев, А. Ярышкин.
- Документация А. Безбородов, С. Вильф, В. Виноградов, А. Гартвич, А. Гацков, Д. Ивашов, М. Коробов, А. Курушин, Е. Курьянов, К. Малахов, М. Павлюнин, М. Ю. Попов, М. А. Попов, С. Родичев, М. Смаков, Д. Сполохов, С. Ульянцева, А. Федай, М. Федина, О. Чеснаков.
- Группа тестирования А. Безбородов, С. Вильф, В. Виноградов, А. Гацков, Д. Ивашов, А. Курушин, Н. Малькова, С. Мельничук, С. Михайлова, Д. Набокова, М. Павлюнин, М. Смаков, В. Чижов, А. Федай.
- Группа консультационной поддержки С. Алексеева, Е. Аникеева, О. Багрова, А. Баяндин, М. Белоконь, И. Бескин, Э. Гарифуллина, В. Давыдова, О. Дмитренко, О. Евглевская, А. Жабина, Ю. Жестков, С. Жолудев, М. Жолудева, О. Завальская, Н. Заявлина, О. Колоскова, Г. Коробка, И. Королева, Ю. Лаврова, С. Лепешкина, С. Мазурин, С. Мачихина, А. Маркова, А. Морсина, А. Павликов, А. Пелагеин, О. Пехтерева, С. Постнова, Г. Прокопенко, А. Прокуровский, Г. Степаненко, Н. Степанов, Т. Токарева, Л. Шмартунова, Г. Ястребова

Наименование:	1С:Предприятие 8. Конфигурации «Документооборот КОРП»,
	«Документооборот государственного учреждения». Редакция
	3.0. Новое в версии 3.0.9

ЛИНИЯ КОНСУЛЬТАЦИЙ

Для пользователей системы «1С:Предприятие 8» услуги линии консультаций предоставляются по линии информационнотехнологического сопровождения (ИТС).

Получение консультаций возможно только после регистрации программного продукта (для чего необходимо заполнить регистрационную анкету и выслать ее в фирму «1С») и оформления подписки на ИТС.

В стоимость комплекта поставки программного продукта включено обслуживание по линии ИТС в течение периода, указанного в вашей регистрационной анкете. Купон на бесплатное обслуживание по линии ИТС, а также конверт с маркой и адресом входят в состав приобретенного вами комплекта программ.

По истечении периода бесплатного обслуживания получение консультаций возможно только по договору на ИТС. Для заключения договора обращайтесь к партнерам фирмы «1С».

Телефон и адрес электронной почты для консультаций указаны на диске ИТС.

Линия консультаций работает с 9:30 до 17:30 по московскому времени, кроме суббот, воскресений и праздничных дней (по распорядку московских предприятий).

Обращаясь к линии консультаций, следует находиться рядом со своим компьютером, иметь под рукой настоящее руководство и свою половину регистрационной анкеты. Желательно заранее уточнить типы используемого компьютера и принтера.

Набрав телефон линии консультаций, вы должны услышать ответ дежурного сотрудника. После этого сообщите наименование вашей организации, номер вашего экземпляра системы (он обозначен на CD-ROM комплекта поставки и на вашей половине регистрационной анкеты) и, возможно, другую регистрационную информацию по запросу сотрудника линии консультаций. Названная вами информация будет проверена по данным, указанным в отосланной в фирму «1С» половине регистрационной анкеты.

Отвечая на возникшие у вас вопросы, дежурный сотрудник может воспроизвести возникшую ситуацию на своем компьютере. Он даст вам рекомендации сразу же или после обсуждения с разработчиками. Вам не нужно просить к телефону конкретных специалистов: мы отвечаем за работу всего персонала. Работа линии консультаций регистрируется, поэтому при повторных обращениях по сложным проблемам вы можете сослаться на дату и время предыдущего разговора.

МЫ ВСЕГДА РАДЫ ВАМ ПОМОЧЬ!

оглавление

Оглавле	ение	.7
Введени	1e	11
Глава 1.		13
Обработ	гка	13
1.1.	Отложенное начало выполнения действий	13
1.2.	Условия для действий «Регистрация» и «Утверждение»	16
1.3.	Отображение переданных в архив или уничтоженных документов	17
1.4.	Новое в схемах обработки	19
1.5.	Предупреждение о переходе к исполнению по пунктам	21
Глава 2.		22
Совмест	гная работа	22
2.1.	Ознакомление вне обработки	22
2.2.	Возвращение задачи на доработку только некоторым исполнителям 23	
2.3.	Закрытие главной задачи без выполнения подчиненных задач	26
2.4.	Выбор фактического исполнителя при выполнении ролевой задачи	27
2.5.	Отправка приглашения роли исполнителя	28
2.6. задачи	Проверка участников по правилам коммуникации при отправке и на исполнение	28
2.7.	Обратный адрес в исходящем письме	29
2.8.	Новое в фильтрах списков задач	30
2.9.	Назначение руководителем подразделения любого сотрудника	31
2.9.	1. Изменения в ограничениях правил коммуникаций	34
Глава 3.		36
Работа с	с файлами	36

3.1	. Добавление файлов к документу из задачи 3	6						
3.2	. Предпросмотр pdf-файлов с хорошим качеством	7						
3.3	. Проверка орфографии в OpenOffice 3	9						
3.4	3.4. Согласование в режиме замечаний с помощью OpenOffice							
3.5	. Дополнительное согласование в режиме замечаний 4	1						
3.1	3.1. Дополнительные реквизиты в согласовании в режиме замечаний							
3.2	. Заполнение пунктов исполнения из файла документа 4	2						
3.3	. Сравнение версий файлов для P7-Office Windows 4	4						
Глава	a 4 4	5						
Маши	ночитаемые доверенности 4	5						
Глава	a 55	2						
Моби	льный клиент	2						
4.1	. Настройка push-уведомлений 5	2						
Глава	a 5	5						
Мигра	ация данных с предыдущих версий5	5						
5.1	. Общие сведения	5						
(Основные принципы миграции данных5	6						
5.2	. Порядок миграции данных из типовой конфигурации 2.1 5	9						
L	Шаг 1. В информационной базе 1C:ДО 2.15	9						
L	Шаг 2. В информационной базе 1C:ДО 3.0 6	1						
l	Шаг 3. Как понять, когда можно начинать работу в 3.0? 6	2						
5.3	. Ограничение на обмен и работу с внешними ресурсами б	3						
5.4	. Код на 1С:ПРедприятие, требующий адаптации вручную 6	5						
5.5	. Миграция документов б	5						
4	5.5.1. Веб-сервис регистрации документов 6	7						
5.6	. Миграция процессов 7	0						
4	5.6.1. Миграция шаблонов 7	0						
4	5.6.2. Миграция скриптов для схем комплексных процессов 7	1						
4	5.6.3. Особенности миграции шаблонов и процессов обработки							
1	документов7	3						

5.6	.4.	Миграция задач контроля комплексных процессов73				
5.6.5.		Миграция шаблонов процессов в новые обработки документов 73				
5.6.6. комплекс:		Схемы для настроек обработки по схемам шаблонов ных процессов				
5.6.7. процессоя		Схемы для настроек обработки по шаблонам комплексных с линейной и параллельной таблицей действий77				
5.6.8. процессон		Схемы для настроек обработки по шаблонам комплексных в с таблицей действий со смешанным порядком				
5.7.	Мигра	ация сотрудников и связанной с ними НСИ				
5.8.	Мигра	ация прав доступа79				
5.9.	Особе	енности перехода с доработанной конфигурации 2.1				
5.9 3.0	.1.	Особенности перехода при наличии изменений в метаданных 80				
5.9	.2.	Как отслеживать изменение данных				
5.9	.3.	Как переопределить загрузку на стороне 3.082				
5.9	.4.	Как избежать дублей программно создаваемых данных82				
5.9 объ	.5. ьект, но	Как в переопределяемом коде записать не только основной о и несколько добавочных82				
5.9	.6.	Как принудительно выгрузить метаданное				
5.9 нет	. 7 .	Как передать реквизит, если в 2.1 было метаданное, в 3.0 его 84				
5.9	.8.	Как подключить свойство ИсточникДанных, чтобы в 3.0				
объ	ьект не	могли изменить				
Прочее	е	85				
Испран	вленн	ые ошибки87				

введение

Этот документ является дополнением к документации по конфигурациям «Документооборот КОРП», «Документооборот государственного учреждения» и содержит только описание отличий версии 3.0.9 от версии 3.0.8.21.



ОБРАБОТКА

1.1. ОТЛОЖЕННОЕ НАЧАЛО ВЫПОЛНЕНИЯ ДЕЙСТВИЙ

В новой версии программы начало выполнения действий можно отложить на любое удобное время.

Это удобно, например, если коммерческое предложение отправлено клиенту и необходимо поставить задачу менеджеру перезвонить через два дня. Или договор отправлен на подписание и через 3 дня ответственному должна прийти задача проконтролировать возврат.

Отложить начало обработки можно как на постоянной основе – на уровне правил обработки, так и единоразово, когда нужно задержать какое-либо действие перед отправкой.

Возможность включается общей настройкой **Отложенное** начало выполнения действий. По умолчанию она установлена.

🗲 🔶 Настройка параметров работы процессов, об	работок и задач і 🛛 🗧 🗡
Сохранить настройки Отмена	?
Для процессов и задач использовать:	Для обработки объектов использовать:
Выполнение задач по почте	Вытеснение участников
Длина темы ответного письма: 200 -	🗹 Отложенное начало выполнения действий
Максимальный общий размер файлов в уведомлении: 10 🗧 Мб.	Правила коммуникаций <u>Настроить</u>
Срок хранения протоколов выполнения задач по почте: 7 _ дней	Автоматически обрабатывать файлы с помощью:
	Microsoft Office Word (doc docx odt) * ?
Мониторинг процессов	
Перенаправление задач	
Повторение процессов	
Разрешить групповое выполнение задач с ЭП	
Разрешить изменение даты исполнения задач	
Рассмотрение вопросов выполнения задач	
Согласование с замечаниями	

Важно

Для отложенного выполнения действий должно работать фоновое задание Старт отложенных процессов. Именно оно запускает действия при наступлении указанного срока.

В карточке настройки действий отображается ссылка для переноса их старта. Поддерживается для всех типов действий.

Согласование служебной записки (На	астр	ойка) *				ê 1	
Подобрать 🕄 - 🐟 🗢 🖴 😣							Еще -
Участники	ê	Порядок	Срок		Менять участников	Условие	1
⊖ Согласовать		Все сразу			Разрешено, если не		
Непосредственный руководитель текущего пол			3 дня			<Не установлено>	
⊖ Мой этап согласования		Bce cpasy			Разрешено, если не		
Мишин С.А. (Юридическая служба, Юрист)			8 часов 15 минут			<Не установлено>	
Ковалев С.Д. (Тех. поддержка, Системный адм			8 часов 15 минут			<Не установлено>	
Федоров О.П. (Администрация, Директор)			8 часов 15 минут			<Не установлено>	
⊖ Ознакомиться с результатом согласования		Один за другим					- 1
<Не указан>						<Не установлено>	
Разворачивать до конкретных сотрудников:		• Автор:				* d ^p	
Менять участников: Разрешено, если не заданы в на	астроі	іках • Отложенное на выполнения:	нало <u>2 дня и 1 час</u>	_	_		
Согласование в режиме замечаний							
Формировать визы согласования							
Подписывать усиленной ЭП							
Готово Отмена							

Аналогичная настройка отображается и в карточке действия. Здесь можно указать как относительный срок, так и точную дату.

🛣 Согласовать ОРД					P	: 0	×
Основное Протокол работы							
Подобрать 🟮 - 🛧 🗣 🔮 🚳						Ещ	e -
Участники			Порядок	Срок			
Внутреннее согласование			Все сразу				
Непосредственный руководитель подготовивше	его документ			2 дня			
⊖ Согласование с заместителями директора			Все сразу				
Зеленец Нина Владимировна (Управление бухга	алтерского учета			2 дня			
⊖ Ознакомиться с результатом согласования			Один за другим				
Яковлев Сергей Петрович (Управление информа	Отложенно Через: На дату: Готово (е на : Этмен:	чало выполнения В : (дн.) В : А : Сан.) В : Сан.)	: . × 0 + (4.)			
Автор: Яковлев Сергей Петрович (Управление информа	ационных * Ф	Отло	женное начало выполнения:	не настроено			
Готово Отмена							

Если отложное начало выполнения действия настроено, то при старте обработки такое действие переходит в «режим ожидания». Запланированная дата начала его выполнения отображается в колонке **Состояние**.

← → ★	(Документ)			🖉 🖵 Обсуждение	1
Основное Процессы Записать и закрыть Обзор Реквизиты	и задачи Переписка Форум Журнап передачи Записать Зарегистрировать Отравить Созда Обработка (3) Дополнительно Категории (1) Доступ (2)	ать на основании -	m. •	Еще	•
● ■ ► 0	бработка начата 27.09.2022 16:52 Результаты обработки +		1	Eu	ще -
🖌 Действия	Сотрудники	Срок	Состояние	Дата состояния	К
	ание		Начнется в 17:30 29.09.2022	27.09.22 16:52	
Cornaco Cornaco 2. Утверди	Согласование договора Подобрать •		& 1 [□ × Еще -	
 Э. Ознаког служебно 	 Участники Согласовать 	Порядок Один за дру	Срок		
Ознакол Ознакол Ознакол	Великанова Л.А. (Секретариат, Управляющий делами) Директор				
Ознакол	 Ознакомиться с результатом согласования Фролова Е.М. (Секретариат, Секретарь) 	Один за дру	гим		
Ознакол		L			
	Аатор: Фролова Е.М. (Секретариат, Секретары) • Готово Отмена		9 09 2022 ×		

Начало действия рассчитывается:

- По рабочим дням, если включен график работ.
- По календарным дням, если графики не используются.

1.2. УСЛОВИЯ ДЛЯ ДЕЙСТВИЙ «РЕГИСТРАЦИЯ» И «УТВЕРЖДЕНИЕ»

В новой версии программы можно использовать условия и при настройке регистрации и утверждения. Это позволит, например, добавлять в эти действия исполнителей в зависимости от суммы, тематики, важности документа и других условий.

Для настройки необходимо в правилах обработки открыть карточку настройки действия, выбрать участников и добавить условие.

☆ Зарегистрируй			€ : □ ×
Основное Протокол работы			
		L	Еще -
Участники	🛱 Срок	Условие	
⊖ Зарегистрировать			
Великанова Л.А. (управляющий делами) (Секр	2 дня	Сумма больше 10 тысяч	
Светлакова М.И. (секретарь директора) (Секрет	2 дня	Сумма меньше 10 тысяч	
Автор: Администратор	 … 🗗 Задержка на 	чала выполнения: <u>не настроена</u>	
Готово Отмена			

Участник, не попадающий под условие, будет автоматически удален из обработки или выделен серым шрифтом, если момент разыменования – не при создании.

2	the second se			
Основное Процессы и задачи Переписка	Форум журнал передачи Протокол рассты			
Записать и закрыть Записать Зар	оегистрировать Отправить Создать на основании • 🔒 Печать •			
Реквизиты Файлы Товары и услуги Об	работка (4) Свойства Связи Категории Доступ (3)			
 Начать обработку Результаты обрабо 	•			
🖌 Действия	Сотрудники	Срок		
 1. Зарегистрируй 				
Зарегистрировать	Великанова Л.А. (управляющий делами) (Секретариат, Управляющий делами)	2 дня		
Зарегистрировать	Светлакова М.И. (секретарь директора) (Секретариат, Специалист) (Будет удален по условию настроек)	2 дня		
 Ввести данные об отпуске сотрудника во внутренние базы 	Великанова Л.А. (управляющий делами) (Секретариат, Управляющий делами)			
3. Исполнить Великанова Л.А. (управляющий делами) (Секретариат, Управляющий делами)				
4. Ознакомиться	Великанова Л.А. (управляющий делами) (Секретариат, Управляющий делами)	2 дня		

По умолчанию настройка условия доступна пользователю с полными правами и ответственному за НСИ.

Примечание:

В действии по факту всегда один участник. Даже если по каким-то причинам выполнятся условия для нескольких участников, задача будет создана только на одного, остальные будут удалены.

1.3. ОТОБРАЖЕНИЕ ПЕРЕДАННЫХ В АРХИВ ИЛИ УНИЧТОЖЕННЫХ ДОКУМЕНТОВ

В новой версии программы уничтоженные и переданные в архив документы отображаются особым образом в списках и карточках.

Если включена настройка **Использовать номенклатуру** дел, в списках переданные в архив документы отмечены иконкой —.

+	🗲 🔿 🏠 Документы								
Cos	дать	C	тправит	ь	Создать на основании 👻 🔒 Пе	чать • Отчеты			По
0	#	Κ	1	2	Заголовок	Вид документа	Врем. №	Подготовил	Дата ↓
23	0	-	ĝ			Тематика	Рег. № и дата	Подписан	
	0	÷			Акт о несчастном случае с Петровым С.А.	Акт	14-05/19-Ο στ 22.05.2019	Белугин Михаил А Не подписан	22.05.2019 09:26
	0	Ð			Об утверждении регламента осуществления платежей	Приказ по основной Бюджетный комитет	7-07/19-O or 20.07.2019	Матвеева Мария М Не подписан	20.07.2019 00:00
	0	Ð			Стратепический план на 2020 ООО «Меркурий Проект»	План	15-12/19-O or 01.12.2019	Николаев Артем В Не подписан	01.12.2019 10:05
0	0				Об утверждении Структуры и штатной численности	Приказ по основной Штатное расписание	8-12/19-O or 21.12.2019	Воронцова Ольга Не подписан	21.12.2019 14:50
23.			18		Заявление на отпуск Ковалев С.Д. (Тех. поддержка, Системный администратор)	Заявление на отпуск	1-30 or 23.12.2019	Ковалев Сергей Д Не подписан	23.12.2019 00:00
	0	Ð			Доверенность на Александрова С.Ю.	Доверенность	11-12/19-O or 27.12.2019	Великанова Ларис Не подписан	27.12.2019 00:00
	0	÷			Доверенность на Петрова А.В.	Доверенность	12-12/19-O ot 31.12.2019	Великанова Ларис Не подписан	31.12.2019 00:00
*	1				Договор аренды	Договор аренды обо	1-ДА ДА - 20 - 1 от 10.01.2020	Великанова Ларис Подписан	10.01.2020 13:33
0					О приеме на работу Петрову С.Н.	Приказ по личному		Воронцова Ольга	11.01.2020
	0	×					1 or 11.01.2020	Не подписан	00.00
0	0				О приеме на работу Жданова Н.П.	Приказ по личному	4 στ 14.01.2020	Воронцова Ольга Не подписан	14.01.2020 16:18
0,					О проведении инвентаризации	Приказ по основной		Павлова Анна Степ	18.01.2020

На закладке **Обзор** карточки документа отображается ссылка с датой передачи дела в архив. По ссылке открывается документ-регистратор.

	ООО НПЦ "Меркурий"
ПРИ	КАЗ ПО ОСНОВНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
07.09.2011	Nº 6-ΠO
Приказ об открытии дополнительн	ых офисов 22
Связи: не заданы	
Подготовил: Администратор (07.09.202 Подразделение: Секретариат	22)
Форма: Бумажная Номенклатура дел: 01-01 Приказы руко Помещен в дело: 01-01 Приказы руков Дело передано в архив 07.09.2013	оводителя по основной деятельности водителя по основной деятельности (том №2)
Папка: По основний деятельности Гриф: Общий Вопрос: Основная деятельность Состояние: Зарегистрирован	
) TH 🟴 K 🗄	

Уничтоженные документы отмечены иконкой , на закладке **Обзор** отображается ссылка с датой уничтожения дела. По ссылке открывается документ-регистратор. Карточки уничтоженных дел доступны только для чтения.



1.4. НОВОЕ В СХЕМАХ ОБРАБОТКИ

В новой версии программы в интерфейс схем обработки внесен ряд изменений, повышающих удобство настройки.

Теперь в схемах обработки особым образом выделяются пройденный маршрут и текущие действия:

пройденный маршрут – жирным шрифтом;



■ текущие действия – пунктиром.

В схемах, недоступных для изменения, настройка элемента теперь открывается по двойному клику. При этом для элемента Действие настройка открывается в зависимости от контекста схемы:

 Если открыть схему из карточки документа / мероприятия, то при клике на действие откроется карточка действия.

Connections OPE Addressions Areas International (Uppers)	☆ Согласовать ОРД Осневное Протокал работы Перетраль				¢? 1 □ Eur	×
6	🖌 Участняки	8	Порядок	Срок	100	
оформления	Внутреннее согласование		Bce cpaay			
Illingaraama Agenaa Agenaama Agenaama Agenaama Agenaama Agenaa Agenaama Age	 Аранскае Араско Сончениен Денешка, Закоститна дера		Все оразу Один за другим	2 дня		
Services nyers peaks Newsies Report.	Arrig: Benearcon Topics Antonionia (Experiment: Pyloso) + [] θ] Зирин.					

2. Если открыть схему из карточки вида документа, то при клике на действие открывается карточка вида действия.

🗲 🔿 📩 Приказ по основной деятельности. 22.06.20	022 (схема обработки)
Согласовать ОРД	☆ Согласовать ОРД (Вид действия) с ² : □ ×
Виничение и на	Записать и закрыть Записать Еще -
Распечатать и	Corracosats OPD
передать на подрисание руководително	Всем • ? Только если пошло в обработку Этап обработки предмета •
Порнисать ОРД	 Раррешать участнякам каменять предмет Наименования задач
Фолистрация документа	
¥	
Заполнение пунктов приказа	
	•
Исполнение по пунктам	O pastor Merene

Для остальных элементов с настройками (условия, скрипты) зависимости от контекста нет.

1.5. ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ О ПЕРЕХОДЕ К ИСПОЛНЕНИЮ ПО ПУНКТАМ

Теперь в действиях исполнения при переходе на исполнение по пунктам больше не отображается излишнее предупреждение программы. Вместо него все участники автоматически перемещаются на первый пункт.

В настройках действия исполнения аналогичное предупреждение отображается, но с настройкой Больше не показывать.

☆ Исполнение (Настройка) *						P	1	o ×	
Основное Протокол работы									
Подобрать 🕘 🛧 🗣 🏦 🔒 🔕 Исполнение пи	о пун	ктам					Eu	ще •	
Участники		Срок			Условие				
 1. Рассмотрение Скирнов Владимир Дмитриевич (Производственно-т 2. Исполнение Фролова Елена Михайловна (Секретарнат, Секретарна) 3. Обрабълвалющий результат 		Испа	рлнение по пун Все участники буду будет производитьс Включить исполнени Больше не показ	ктан туда я нен ие по	M : С × пены, заполнение пунктов осредственно в предмете. пунктам? ь Да Нег				
Разворзнивать до конкратных сотрудников: При заполнении обработки менять участников: Разрешено, если не заданы в настрой Подлисывать резолюции электронной подписью Готово Отмена	іках	•	Автор: Контролер: Отложенное начало выполнения:	не	астроено	•	. P		

СОВМЕСТНАЯ РАБОТА

2.1. ОЗНАКОМЛЕНИЕ ВНЕ ОБРАБОТКИ

В новой версии программы можно создать ознакомление вне обработки. Это может быть ознакомление с документом, мероприятием, подзадача или задача без предмета.

Для этого в карточке новой задачи или подзадачи необходимо выбрать вид **Ознакомление**. Изменить вид можно только до отправки задачи на исполнение.



Также для создания задач вне обработки в карточке документа и мероприятия предусмотрена команда Отправить – Задача (на ознакомление).



Такая задача не повлияет на состояние документа – на состояние документа влияют только задачи, входящие в обработку.

Ознакомляемый может отменить выполнение своей задачи, в любой момент после ознакомления.

При закрытии вышестоящей задачи подзадачи вида «Ознакомиться» не закрываются автоматически.

2.2. ВОЗВРАЩЕНИЕ ЗАДАЧИ НА ДОРАБОТКУ ТОЛЬКО НЕКОТОРЫМ ИСПОЛНИТЕЛЯМ

В новой версии программы вернуть задачу на доработку можно не только сразу всем исполнителям, но и некоторым из них.

Это удобно, например, если руководитель поставил одинаковую задачу пяти исполнителям, но четверо из них выполнили задачу качественно, один – некорректно. Теперь можно отправить задачу на доработку конкретно этому исполнителю. Для этого при выполнении автором задачи или проверяющим команды **Вернуть на доработку** откроется окно выбора участников.

Воз Зада	врат ча: <u>т</u> е	⁻ на доработку ЕСТ ВОЗВРАТА НА ДОРАБОКТУ № 00-373	:	×
C		Участник		
		Яковлев С.П., Выполнена		
C		Фролова Е.М. (Отметил(а): Яковлев С.П.), Выполнена		
×		Федоров О.П. (Отметил(а): Яковлев С.П.)		
Общ	ая прі	чина возврата)
Be	рнуть	на доработку Отмена		

В окне отображается список исполнителей, в котором необходимо выбрать, кому именно нужно вернуть задачу на доработку. Участников можно как добавить, так и удалить из списка командами контекстного меню.



Массово выбрать возврат всем или отказаться от возврата можно с помощью команд Вернуть всем и Никому не возвращать.

В окне Возврат на доработку можно указать Общую причину возврата для всех исполнителей и дополнительно ввести Особую причину возврата для каждого.

Возврат на доработку		:	×
Задача: <u>№ 00-373</u>			
🕐 📄 Участник			
Яковлев А.С., Выполнена, 11111111			
Фролова Е.М. (Отметил(а): Яковлев С.П.), В	🕀 Добавить Ins		
× Федоров О.П. (Отметил(а): Яковлев С.П.), Ви	🖉 Открыть задачу 🛛 F2		
+ Афанасьев А.С.	😣 Удалить Del		
	🕑 Вернуть на доработку		
	📃 Особая причина возврата		
	🛉 Ответственный		
Общая причина возврата	🛃 Вернуть всем		
	Никому не возвращать		
Вернуть на доработку Отмена			

Комментарий для конкретного исполнителя добавляется двойным кликом по колонке **Особая причина возврата** или одноименной командой контекстного меню. При вводе комментария можно использовать шаблоны текстов.

Участники отображаются с учетом ответственных и фактических исполнителей, наличия файлов отчетов. Открыть задачу исполнителя можно кликом по строке участника или командой контекстного меню Открыть задачу. Ответственного исполнителя можно изменить командой контекстного меню Ответственный.

Возе	зрат	на доработку			:		\times
Задач	a:	<u>№ 00-373</u>					
Q		Участник					
		Яковлев С.П., Выполнена	_				
Q		Фролова Е.М. (Отметил(а): Яковлев С.П.), Выполнена	Đ	Добавить		ns	
×		Федоров-О.П. (Отметил(а): Яковлев-С.П.), Выполнена	Ø	Открыть задачу		F2	
+		Афанасьев А.С.	8	Удалить	[Del	
			Q	Вернуть на доработку			
				Особая причина возвра	та		
			i	Ответственный			
05			1	Вернуть всем			
Обща	ая при	чина возврата	đ	Никому не возвращать			
							_
Вер	онуть	на доработку Отмена					

В истории выполнения задачи возврат на доработку будет выглядеть следующим образом:



2.3. ЗАКРЫТИЕ ГЛАВНОЙ ЗАДАЧИ БЕЗ ВЫПОЛНЕНИЯ ПОДЧИНЕННЫХ ЗАДАЧ

В новой версии программы можно закрыть главную задачу без выполнения подчиненных поручений.

Для этого при закрытии задачи на вопрос программы о закрытии подчиненных поручений нужно ответить **Не** **выполнять**. При этом обработка пойдет дальше по маршруту.



Это может пригодиться, например, если сотруднику поручили организовать работу, он расписывает эту задачу на своих подчиненных, считает, что его часть работы выполнена, и хочет закрыть свою задачу, а задачу подчинённых контролировать через принятие исполнения.

Возможность относится только к задачам вида Поручение. Задачи Ознакомления автоматически не закрываются.

При выполнении задач по почте возможности закрыть задачу без выполнения подчиненных задач нет.

2.4. ВЫБОР ФАКТИЧЕСКОГО ИСПОЛНИТЕЛЯ ПРИ ВЫПОЛНЕНИИ РОЛЕВОЙ ЗАДАЧИ

Теперь если задача направлена на роль и текущий сотрудник является помощником / замещающим нескольких исполнителей этой роли – программа попросит выбрать, от чьего имени взять задачу в работу.

Выбор сотрудника, за которого выполняется задача	:	\times
Укажите сотрудника, за которого выполняется задача:		
Афанасьев Аркадий Степанович (Дирекция, Заместитель директора)		
Федоров Олег Петрович (Дирекция, Директор)		
ОКОтмена		

При автоматическом взятии в работу, например, при вводе отчета об исполнении, тоже будет предложено выбрать фактического исполнителя.

2.5. ОТПРАВКА ПРИГЛАШЕНИЯ РОЛИ ИСПОЛНИТЕЛЯ

В мероприятиях теперь можно отправить приглашение роли исполнителя внутри 1С:Документооборота.

При отправке такого приглашения:

- Все исполнители роли получат приглашения внутри программы;
- В их календарях появится соответствующая запись с возможностью принять приглашение;
- После того, как один из участников роли примет приглашение, запись останется только в его календаре, из календарей других исполнителей роли мероприятие пропадет и они утратят возможность принять приглашение.

2.6. ПРОВЕРКА УЧАСТНИКОВ ПО ПРАВИЛАМ КОММУНИКАЦИИ ПРИ ОТПРАВКЕ ЗАДАЧИ НА ИСПОЛНЕНИЕ

В новой версии программы появилась дополнительная защита от нарушения правил коммуникаций. Теперь при направлении задачи на исполнение и ознакомление программа проверяет доступны ли ее участники по правилам коммуникаций.

Благодаря этому сотрудник не нарушит правила коммуникаций вне зависимости от того, каковы они были на момент составления черновика задачи.

Если участников, недоступных по правилам коммуникаций, нет, то задача будет направлена на исполнение. Если найден хотя бы один участник, недоступный по правилам коммуникаций, программа попросит его заменить.

← → ☆ Задача директору №	00-393 (Поручение)		8640
O	Направить на исполнение Записать	•	🥔 - ta
Черновик	Исполнитель Афанасьее 🕫	Приоритет: Обычный	
Не проверялась	Проверяющий Ре Ошибка:	✓ ► ×	
	Направить на исполнине Записать В Э Э Э - Ф - ЦЭ Исполнитель Поверяющий Исполнитель Афанасьев А С. недоступен по правилам коммуникаций Задача дирек Порчение • • • • • • • • • • • • • • • • • • •		
Не закрыта	Задача дирек Поручение •		
	А́ ѧ́ А Ж К Ц Еще т		
		План	Факт
		Начало: : 🖻	1
		Челчасов: мин-макс •	
		Срок: : 🛤	1
		-	
Сообщения:			
- Афанасьев А.С. недоступен по правилам ком	муникаций!		
 Федоров О.П. недоступен по правилам комму 	lõunomuõl		

При нажатии **ОК** участники, недоступные по правилам коммуникаций, будут выделены. При нажатии **Подробно** откроется дополнительная информация по составу участников и правилам коммуникаций. Кнопкой **Удалить** участника можно исключить недоступных по правилам коммуникаций сотрудников из задачи.

2.7. ОБРАТНЫЙ АДРЕС В ИСХОДЯЩЕМ ПИСЬМЕ

При создании исходящего письма встроенной почты теперь можно пометить адресата как **Обратный адрес**.

В этом случае ответное письмо будет направлено именно этому адресату вне зависимости от того, кто является фактическим отправителем исходящего письма.

← →	Исходящее письмо (создание) *	ø	<u>q</u>	I ×
Основное От	метки времени изменения сведений писем Протокоп доставки лочты Сведения о просмотре писем			
Отправить	😫 ѐ 🔯 Создать на основании - 📔 🖾 - 🖤			Еще +
	Кому: 🔱 Яковлев Сергей Петрович (Управление информационных технологий, Руководитель управления) «уа 🖉 Файлы			
(• •)	Обратный адрес: 2 Репин С.В. (Проектное бюро, Специалист) <repin@mercury-про.ru></repin@mercury-про.ru>			
Тема				
A ³ A [*] *	XXY A A C III III III III III III			

Возможность актуальна не только при ответе на такие письма из 1С:Документооборота, но и из других почтовых клиентов, например Outlook, Яндекс, Gmail и др.

2.8. НОВОЕ В ФИЛЬТРАХ СПИСКОВ ЗАДАЧ

Теперь фильтры в списках задач открываются с учетом выбранного варианта списка (Задачи мне, Задачи от меня, Задачи по проектам) и группировок. Это позволит быстро выбрать из списка только подходящий фильтр.

Например, для списка Задачи мне список выбора фильтра Исполнитель будет ограничен сотрудниками и ролями текущего пользователя, а также сотрудниками, для которых он является замещающим или помощником.

← → ☆ Задачи мне			
Новая задача С 🔷 🖓	Взять в р	аботу 🕗 🔝 Ւ -	ta K Фильтры Анализ - Соз
゛ По виду задачи 🔹 -	н <u>Задач</u>	и мне (22) <u>></u>	
⊙ Задачи мне	22	Задачи (Не начато: 21 / Проср	очено: 6 / Всего: 22)
Зарегистрировать	3	Создана † Сро	ж 8. 😳 t= к
Исполнить	10	Автор	Кому назначена
Обеспечить подписание	1	Просьба разобрать обраще	ние в социальных сетях № 00-220
Ознакомиться с результатом	8		
		31.08.2022 12:38	
		Великанова Л.А.	Мне
		Регистрация "Приказ о еже повышению квалификации	годном проведении мероприятий по (Документ)''
		04.10.2021 17:15	
		Великанова Л.А.	Секретарь
		Обеспечить подписание на изменения в кадровом зако	бумаге "Приглашение на форум "Основне онодательстве" (Исходящее письмо)"
		16.06.2021 09:18 21.	06.2021 09:18
		Великанова Л.А.	Мне
		Сканировать и передать на ремонту фасада здания (№	учет "Договор на выполнение работ по ДС - 21 - 1 от 15.06.2021) (Документ)"
		15.06.2021 15:55 17.	06.2021 15:55
		Яковлев С.П.	Секретарь
		Ознакомиться с результато выполнение работ по ремо	м регистрации: Регистрация "Договор на нту фасада здания (врем. № 7-ДС (вр.))
ильтры:		15.06.2021 15:54	
Автор:		Яковлев С.П.	Яковлев С.П. (я замещающий)
Вид задачи: Лата с:		Ввести данные об отпуске на отпуск Петров И.С. (Прое	сотрудника во внутренние базы ("Заявлен ктное бюро, Руководитель отдела) (№ 8-3
Дата по:		13.04.2021 12:29	
Исполнитель:	• ×	Петров И.С.	Мне
Проект: Секретарь			
Состояние: Фролова Елена Ми	кайловна	(Отдел подбора и обучения, Рук	оводитель отдела)
Флаг: Фролова Елена Ми	кайловна	(Секретариат, Секретарь)	
Якорпер Соргай Па			опогий Руковолитель управления

Если сотрудник переходит на группировку, то список выбора фильтра изменится в зависимости от ее значения.



2.9. НАЗНАЧЕНИЕ РУКОВОДИТЕЛЕМ ПОДРАЗДЕЛЕНИЯ ЛЮБОГО СОТРУДНИКА

В новой версии программы разрешено назначать руководителем подразделения любого сотрудника. Один и тот же сотрудник может руководитель несколькими подразделениями, при этом не обязательно числиться в одном из них.

Теперь в большинстве случаев нет необходимости создавать дополнительных сотрудников при соответствующих подразделениях и назначать их руководителями. Например, у подразделения Департамент экономики и финансов руководителем может быть Заместитель директора, который входит в состав подразделения Дирекция.

🗲 🔿 ☆ Департамент экономики и финансов (Подразделение)
Основное Настройки нумерации Сотрудники Протокол работы
Записать и закрыть Записать Полномочия
Наименование:
Департамент экономики и финансов
Руководитель:
Афанасьев Аркадий Степанович (Дирекция, Заместитель директора) 🔹 📖 🗗
График работы:
[□] ▼ []
Вышестоящее подразделение:
Дирекция - × Ф
Вид подразделения:
[I] ×
Ранг подразделения:
2 Особый ранг
Комментарий:

Также теперь поддерживаются подразделения с неявным подчинением вышестоящим руководителям. Если у подразделения явно не указан руководитель, то его руководителем считается первый вышестоящий по иерархии структуры предприятия.

Записать и закрыть Записа	ть	Полном	ючия				
Наименование:							
Секретариат							
Руководитель:							
Великанова Лариса Анатольевна (У	правлен	ние доку	ментац	ионного о	беспе	•	0
График работы:							
Основной график						,	• 0
Вышестоящее подразделение:							
Управление документационного обе	спечен	ия				•	× C
Вид подразделения:							
							• @
Ранг полразлеления:							
З Особый рані							

Наследуемый руководитель отображается в карточке подразделения серым цветом. Чтобы явно указать руководителя, достаточно выбрать в поле **Руководитель** нужного сотрудника.

Новый вариант определения руководителей учтен в прочих возможностях программы. Например, при использовании автоподстановки Непосредственный руководитель ответственного за документ будет подставлен сотрудник, который руководит подразделением ответственного за документ с учетом описанной выше логики. А при отправке уведомления об отсутствии в адресаты письма будут включены все сотрудники, относящиеся к подразделению отсутствующего, а также руководитель этого подразделения, даже если у руководителя в карточке сотрудника указано другое подразделение.

\leftarrow \rightarrow	Исходящее письмо (создание) *					
Отправить	📃 🚖 👔 Создать на основании - 🔋 🖾 - 🕫					
	Кому: 👌 Великанова Лариса Анатольевна (Управление документационного обеспечения, Руководитель у					
	Кому: 🙎 Светлакова М.И. (Секретариат, Секретарь директора) <svetlakova@mercury-npo.ru></svetlakova@mercury-npo.ru>					
Отсутствие 7 ноября 2022 (Личные обстоятельства)						
A ³ A A A A A A A A A A A A A A A A A A A						
Фролова Елена Михайловна (Секретариат, Секретарь) отсутствует 7 ноября 2022. Причина - личные обстоятельства. ОСО НПЦ "Молиличи" Фролово Е.М.						
Coo Inital Inchryphin, epoilode 2.ini,						

При этом в интерфейсе программы сотрудники отображаются, как и ранее – при тех подразделениях, которые указаны в их карточке.

← → Адресная кни	га	ē	Q	:	×
Поиск					×
🖲 🗎 Департамент закупок и л	огистики				
🕀 🚞 Департамент защиты ак	гивов				
🗢 🚞 Департамент поддержки	бизнеса				
Э Административно-хоз	яйственное управление				
😑 🚞 Управление документ	гационного обеспечения				
🕀 🚞 Архив					
🕀 🚖 Отдел оперативно	го делопроизводства				
🖂 🚞 Секретариат					
🕀 🤱 Регистратор До	VC				
🕀 🤱 Секретарь					
⊕ 2 Светлакова М.	Л.				
Фролова Е.М.					
🕀 🤰 Великанова Л.А.					
Э Эправление информа	ционных технологий				
		-	•	•	T
Секретариат Руководитель: Великанова Лариса Ан	атольевна (Управление документационного обеспечения, Руководите	ель у	правл	тени	я)
			\$		

Также следует учитывать, что за помощниками руководителей, управляющих несколькими подразделениями, закрепляется обязанность помощи по всем этим подразделениям. То есть помощник получит доступ ко всем задачам, которые приходят руководителю. Если необходимо назначить помощника по определенному подразделению, то для руководителя следует завести отдельного сотрудника в нужном подразделении, назначить руководителем и добавить помощника по этой позиции. Тоже самое справедливо и для замещающих.

2.9.1. Изменения в ограничениях правил коммуникаций

В новой версии программы ограничения правил коммуникаций учитывают, что любой сотрудник может быть назначен руководителем нескольких подразделений, а также неявное подчинение подразделений вышестоящим руководителям.

В связи с этим изменился расчет ограничений правил, действующих для инициаторов коммуникации, являющихся руководителями:

- Ограничение Свое теперь для инициатора коммуникации, являющимся руководителем, «своими» считаются все подразделения, в которых он явно указан в качестве руководителя, а также все подчиненные подразделения, в которых руководитель явно не указан. Ранее «своим» считалось только подразделение, в котором числился инициатор.
- Ограничение Первое вышестоящее подразделения на один уровень иерархии выше каждого из подразделений, в котором инициатор коммуникации явно указан в качестве руководителя. Ранее – подразделения на один уровень выше того, в котором числится инициатор.
- Ограничение Прямые подчиненные подразделения на один уровень иерархии ниже каждого из подразделений, в котором инициатор коммуникации является руководителем явно или неявно. Ранее – подразделения на один уровень ниже того, в котором числится инициатор.

РАБОТА С ФАЙЛАМИ

3.1. ДОБАВЛЕНИЕ ФАЙЛОВ К ДОКУМЕНТУ ИЗ ЗАДАЧИ

В новой версии программы появилась возможность добавлять файлы к приложениям задачи прямо из карточки исполнителя. Например, таким образом удобно добавить файл в отчет об исполнении, приложение задачи, карточку документа или мероприятия.

Перетаскивание доступно для сотрудников с правами выполнения задачи:

- Перетаскивание на роль файла или файлов в роли приведёт к добавлению файла в приложение с данной ролью;
- Перетаскивание на приложение или файлы без роли приведёт к добавлению файла в приложение без роли;
- Перетаскивание на другие строки приведёт к добавлению файла к отчету об исполнении.


Помимо перетаскивания в списке приложений задачи для файлов доступны и команды контекстного меню: Добавить, Вставить картинку из буфера, Удалить.



Для заполняемых предметов теперь также доступны команды контекстного меню Добавить и Удалить.

3.2. ПРЕДПРОСМОТР PDF-ФАЙЛОВ С ХОРОШИМ КАЧЕСТВОМ

В новой версии программы появились настройки для предпросмотра PDF-файлов с большим разрешением.

Для настройки качества это настройка работы с файлами Качество преобразования PDF (dpi). По умолчанию установлено среднее значение – 150 dpi.

🗕 Настройка работы с фай	ілами	I ×
Сохранить настройки Отмена		?
Максимальный размер файла: 50 : (Мб)	
П Хранить файлы в томах на диске <u>Тома хранения ф</u>	айлов	
Извлекать тексты только на сервере		
Список расширений файлов OpenDocument: ODT OTT	ODP OTP ODS OTS ODC OTC ODF OTF ODM OTH SDW	
Список расширений текстовых файлов: ТХТ		
Расширения файлов для автовозврата: DOC DOC	CX XLS XLSX PPT PPTX ODT OTT ODP OTP ODS OTS ODC	
 Использовать автозаполнение шаблонов файлов 		
Запретить загрузку файлов с расширением:		
Настройка автоматической загрузки файлов		
 Предпросмотр файлов 		
Срок хранения данных предпросмотра:	30 дней	
Максимальное число страниц для предпросмотра:	10	
Качество преобразования PDF (dpi):	150 🔽 🔶	
🗌 Готовить представления файлов для предпросм	96	
Шаблоны имен файлов	150	
Настройка сканирования	300	

Для масштабирования файла по ширине экрана или в реальном размере предусмотрена персональная настройка Масштабировать PDF и картинки по ширине окна.

🗲 🔿 Персональные настройки работы с файлами	÷ ×
Сохранить настройки Отмена	?
Действие при выборе файла: Открывать файл -	
🗹 Выбор режима открытия при выборе файла	
Показывать подсказки при редактировании файлов (только веб-клиент)	
🗹 Показывать занятые файлы при завершении работы	
Показывать колонку "Размер" в списках файлов	
🗹 Показывать информацию, что файл не был изменен (если комментарий пустой)	
Сравнивать версии при помощи: (ODT, DOC, DOCX, RTF, TXT)	
Проверять орфографико при помощи: Microsoft Office Word 🔹	
Показывать предпросмотр файлов	
🗹 Масштабировать рdf и картинки по ширине окна	
Готовить предпросмотр для офисных файлов с помощью: Ореп Office и MS Office 🔹	

Вариант масштабирования можно переключить также в окне предпросмотра карточки документа: Вписать по ширине окна или Реальный размер. Возможность доступна только для PDF-файлов и изображений.



3.3. ПРОВЕРКА ОРФОГРАФИИ В OPENOFFICE

В новой версии программы проверка орфографии в письмах встроенной почты, карточках документов и шаблонах текста доступна не только с помощью MS Office, но и через OpenOffice. Возможность доступна только в тонком клиенте под управлением MS Windows.

Выбрать вариант проверки орфографии можно персональной настройкой Проверять орфографию при помощи.

🗲 🔿 Персональные настройки работы с файлами			
Сохранить настройки Отмена			
Действие при выборе файла: Открывать файл 🔻			
🗹 Выбор режима открытия при выборе файла			
Показывать подсказки при редактировании файлов (только веб-клиент)			
🗹 Показывать занятые файлы при завершении работы			
Показывать колонку "Размер" в списках файлов			
🗹 Показывать информацию, что файл не был изменен (если комментарий пустой)			
Сравнивать версии при помощи: • (ODT, DOC, DOCX, RTF, TXT)			
Проверять орфографию при помощи: Microsoft Office Word			
✓ Показывать предпросмотр файлов Microsoft Office Word			
Mасштабировать pdf и картинки OpenOffice			

Настройка применяется в разрезе компьютера – то есть можно настроить разные значения для рабочей и домашней машины.

3.4. СОГЛАСОВАНИЕ В РЕЖИМЕ ЗАМЕЧАНИЙ С ПОМОЩЬЮ OPENOFFICE

В новой версии программы согласование в режиме замечаний с помощью OpenOffice работает в полном объеме. Тестовый режим снят.

Теперь оба варианта MS Office Word и OpenOffice Writer могут обработать основные типы файлов.

🗲 🔿 Настройка параметров работы процессов, обработок и задач			
Сохранить настройки Отмена		?	
Для процессов и задач использовать:	Для обработки объектов использовать:		
Выполнение задач по почте	Вытеснение участников		
Длина темы ответного письма: 200 :	Отложенное начало выполнения действий		
Максимальный общий размер файлов в уведомлении: 10 🔒	M6. Ipaвила коммуникаций <u>Настроить</u>		
Срок хранения протоколов выполнения задач по почте: 7 👘 дней	Автоматически обрабатывать файлы с помощью: Microsoft Office Word (doc docx odt)		
Мониторинг процессов	Microsoft Office Word (doc docx odt)		
Перенаправление задач	OpenOffice Writer (dec edt)		
Повторение процессов			
Разрешить групповое выполнение задач с ЭП			
Разрешить изменение даты исполнения задач			
Рассмотрение вопросов выполнения задач			
Согласование с замечаниями			
 ✓ Сроки выполнения ✓ Время в сроках задач 			
Графики работы Основной график • В			
Учет переносов сроков задач			
🗹 Эскалацию задач			

Но есть отличия:

- Вариант MS Office Word обрабатывает форматы doc, docx и odt. Обратите внимание: для работы с odt на MS Office Word 2007 необходим Service Pack.
- Вариант OpenOffice Writer обрабатывает только doc и odt.

Обратите внимание: для использования согласования в режиме замечаний минимально необходим MS Office Word 2007 с Service Pack. Версии выше не требуют Service Pack.

Если на docx уже запущено согласование в режиме замечаний, то даже при изменении настройки это согласование завершится с помощью MS Office Word.

3.5. ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ СОГЛАСОВАНИЕ В РЕЖИМЕ ЗАМЕЧАНИЙ

В новой версии программы после завершения согласования в режиме замечаний документ можно отправить на дополнительное согласование. Например, директору необходима виза еще одного сотрудника, на основании которой он примет окончательное решение по документу.

Для этого на панели действия Согласования предусмотрена команда [2].

ž	Согласование			I :		×
C	Основное Протокол работы					
	Подобрать 😨 - 🛧 🗢 🖴 🚳 🕐				Eщe	9 -
•	У Участники	Порядок	Срок			
(⊙ Осгласовать	Все сразу				
(> Главный бухгалтер		1 день			
•	Северянинов Николай Петрович (Проектное управление, Инжен					
6	Э Ознакомиться с результатом согласования	Один за другим				
6	Яковлев Сергей Петрович (Управление информационных технол					
As	тор: Яковлев Сергей Петрович (Управление информационных 💌 🗗					
	Закрыть					

Результаты дополнительного согласования не влияют на результат действия и состояние документа.

3.1. ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ РЕКВИЗИТЫ В СОГЛАСОВАНИИ В РЕЖИМЕ ЗАМЕЧАНИЙ

В задаче согласования в режиме замечаний теперь отображаются дополнительные реквизиты, разумеется, если они настроены.

🗲 → (согласование документа)	I ×
Записать и закрыть Записать Согласовано Не согласо	Еще → Еще →
🗉 Документ	Важность:
Дополнительные реквизиты	Процент выполнения: 0,000 🗉
W Шаблон письма	

3.2. ЗАПОЛНЕНИЕ ПУНКТОВ ИСПОЛНЕНИЯ ИЗ ФАЙЛА ДОКУМЕНТА

Теперь пункты исполнения можно автоматически заполнить из файла. Для этого на командной панели карточки действия Исполнение по пунктам доступна команда Взять из файла.

☆ Исполнение по пунктам		∂ I □ ×
Основное Протокоп работы	+	
Подобрать 😌 📮 🛧 💠 🎂 🖀 🔇 Исполнение по пунктам	Взять из файла	Еще -
Пункты, участники	🔓 Срок	
1. <Не введен>		
L Автор: [Яковлев Сергей Петрович (Управление информационных 1] 💌 🔤	Контропер:	• Ø
	Задержка начала выполнения: не настроена	
Готово Отмена		

Если к документу приложено несколько файлов doc, docx или odt, программа предложит выбрать, из какого именно необходимо взять пункты.

Выберите файл	□ ×
Result-исполнение	ОК
👿 Опрос Англ ДО	Отмена

🔅 Исполнение по пунктам		c? ⊨ □ ×
Основное Протокол.работы		
Текст	Подобрать 🔕 📮 🛧 🗢 📥 🙆 Исполжение по пунктам	Взять из файла Еще -
* 8.3.17.2733 Кроме клиентов на ЗПК-версиях платформы:	Пункты, участники	🛱 Срок
* 8.3.17.2102 * 8.3.17.2316	1. Реализовать предпроверки минимальной версии	26.10.22 11:44
* 8.3.17.2598 * 8.3.17.2714	Фропова Елена Михайловна (Секретариат, Секретарь)	26.10.22 11:44
* 8.3.19.1405	2. Цель: обеспечить перевод клиентов на версии (т.е. у них долж	
Вразити реализаци: 1. Общенть ССП в 3.17.206 или 3.16.373 ог 20.10. 2. Тбе 0.05 Поу29 реализования, кразировария В Если в констранция (во 0.07.10.10.10.10.10.10.10.10.10.10.10.10.10.	Яковлев Сергей Пётрович (Укравление информационных технологий,	
Автор: Яковлев Сергей Петрович (Управление информационны) *	Ø Контролер: •	ø
	Отложенное начало выполнения: не настроено	
Готово Отмена		

При этом откроется карточка нового пункта с заполненными полями **Номер**, **Срок**, **Описание**. Останется только указать исполнителя и нажать **Готово**.

Пункт 2.1	: □ ×
Или 09.11.2022 реализовать предпроверки минимальной вери а. Если в конфигурации есть БСП, то в процедуру	сии платформы в конфигурации.
Подобрать	Срок: 09.11.22 00:00
Исполнитель	Срок
Проверить:	 В Контролер: +

В тонком клиенте MS Windows текст из файла извлекается с помощью программы, указанной в настройке Автоматически обрабатывать файлы с помощью.

⊨ → 🛛 Настройка параметров работы процессов, обработок и задач				
Сохранить настройки Отмена				
ля процессов и задач использовать:		Для обработки объектов использовать:		
Выполнение задач по почте		Вытеснение участников		
Длина темы ответного письма:	200	🗹 Отложенное начало выполнения действий		
Максимальный общий размер файлов в уведомлении:	10 . M6.	Правила коммуникаций <u>Настроить</u>		
Срок хранения протоколов выполнения задач по почте:	7 📜 дней	Автоматически обрабатывать файлы с помощью:		
		Microsoft Office Word (doc docx odt)	~ ?	
Мониторинг процессов		Microsoft Office Word (doc docx odt)	43	
Перенаправление задач		00#14(-1+1)		
Повторение процессов		OpenOmice Writer (doc odt)		
Разрешить групповое выполнение задач с ЭП				
Разрешить изменение даты исполнения задач				

В веб-клиенте или тонком клиенте Linux текст извлекается на сервере.

3.3. СРАВНЕНИЕ ВЕРСИЙ ФАЙЛОВ ДЛЯ Р7-OFFICE WINDOWS

Теперь сравнение версий файлов поддерживается помимо MS Office Word и OpenOffice Writer, еще и с помощью P7 Builder.

Для работы возможности необходимо установить Р7 Builder на каждую клиентскую машину и в Персональных настройках – Файлы – Сравнивать версии при помощи выбрать вариант Р7 Builder и, при необходимости, изменить Путь к Р7 Builder.

Сравнивать версии при помощи:	P7 Builder	-	(ODT, DOC, DOCX, RTF, TXT)
Путь к Р7 Builder: C:\R7-Office\E)ocumentBuilder\docbuil	der.exe	

ГЛАВА 4

МАШИНОЧИТАЕМЫЕ ДОВЕРЕННОСТИ

Возможность работает в тестовом режиме и будет развиваться в следующих версиях программы.

В программе появилась возможность работать с машиночитаемыми доверенностями (далее – МЧД):

- ∎ создание,
- ∎ подписание,
- регистрация в реестре ФНС,
- отзыв доверенностей.

Машиночитаемая доверенность – это электронная доверенность в формате XML, подписанная усиленной квалифицированной электронной подписью доверителя.

Список доверенностей открывается по ссылке Машиночитаемые доверенности в общих настройках программы. Ссылка доступна при использовании электронных подписей.

🗲 🔶 Общие настройки п	рограммы	i ×
Сохранить настройки Отмена		?
Заголовок программы: ГК "Меркурий"	?	
Актуализация данных <u>Настроить</u>	Отсутствия	
 Бизнес-события Срок хранения обработанных дней событий: Уведомления Настроить 	✓ Оценка производительности Записывать замеры времени во внешний буфер данных ? Каталог внешнего буфера:	
Версионирование объектов <u>Настроить</u>	Полнотекстовый поиск	
 Дополнительные реквизиты и сведения Инструкции Загрузить типовые 	 Помещения и территории Бронирование помещений 	
 Контроль объектов Контроль самочувствия сотрудников 	 Рабочий календарь Напоминания Синхронизация календарей <u>Настроить</u> 	
 ✓ Мероприятия <u>Настроить</u> Обсуждения <u>Настроить</u> Чат-бот <u>Настроить</u> 	Учет доступа к персональным данным по 152-ФЗ События доступа к персональным данным Настройки регистрации событий доступа к персональным данным	
🗹 Реестры	🗹 Форум	
Сохранение рекомендованных настроек	🗹 Фотографии	
	✓ Электронные подписи ✓ Шифрование <u>Настроить</u>	
	Сертификаты и программы электронной подписи и шифрования	
	Машиночитаемые доверенности	

Список машиночитаемых доверенностей разделен на две закладки: Доверенности организаций и Доверенности контрагентов.

На командной панели доступны кнопки загрузки доверенностей из файла и реестра, для доверенностей организаций – кнопки создания и отзыва.

[← → Машинс	читаемые доверенности		I ×
	Доверенности организаций	Доверенности контрагентов		
	Создать 高 Загр	узить из реестра ФНС 🛛 😫 Выгрузить в файл	Поиск (Ctrl+F)	× Еще -
	Организация	Представитель	Номер доверенности	

При создании доверенности необходимо указать следующие данные:

- Срок действия.
- Данные организации-доверителя.

- Данные физического лица, имеющего право выпуска доверенности от имени доверителя:
 - ИНН,
 - СНИЛС,
 - Дата рождения,
 - Основание полномочий,
 - Должность.
- Данные физического лица представителя, т.е. человека на которого выпускается доверенность:
 - Данные документа, удостоверяющего личность,
 - ИНН,
 - СНИЛС,
 - Дата рождения.

← → Машиночитаемая доверенность (создание) *						
Записать и закрыть	Записать 隆 Выгрузить в файл Подписать и отправите	,				
Номер:	cb4b000d-a205-4338-b84b-f286f06faac8					
№ основания:						
Действует с:	08.11.2022 📾 до: 08.11.2023 📾					
или:	срок действия при отсутствии даты окончания					
Передоверие:	не разрешено -					
Доверитель		Представитель				
Организация:	000 "ПАБЛИШ" - Ф	Организация:				
ИHH:	TEXHILING KNN: 13-130/1001	UHH:	KNN:			
OFPH:	802739291925	OFPH:				
Адрес:	127434, Москва г, вн.тер.г. муниципальный округ Темерисенский, ц	Физическое лицо:	· 0			
Физическое лицо:	ب	Документ:	Паспорт гражданина Российской Федерации 11 11 111111 вь ×			
ИHH:	Парадения: 01.01.1970 🗎	UHH:	Дата рождения: 03.11.1991 🗎			
снилс:	0.211-041-0021 302	СНИЛС:	1(0+478-58) +0			
Гражданство:	POCCUR * Ø	Гражданство:	POCCUR			
Основание полномочий:	Устав	ОГРНИП:				
Должность:	Директор					
Полномочия						
Bce						
Комментарий:						

После заполнения данных доверенности необходимо кнопкой **Подписать и отправить** подписать доверенность ЭП доверителя и отправить на регистрацию в реестр ФНС.

После регистрации доверенности в ее карчтоке можно просмотреть не только основные данные, но и статусы.

+	🔸 🚖 Машиночитаем	ая доверенность					8	G.∂I>
3	веремирсть Поллисанные полумен	(11)						Eщe -
				O Deserves	Duran	R		
	Доверенность № 15396802-883	1-42d8-968b-ec8a5cf4ec14		Комментарий:	O Debea	o peecipe onc. Sapericipiposaka		
	Дата выдачи 14.10.2022	Дата окончания действия 14.10.2023						
	Сведения о доверите	ле						
	Сведения об организации							
	Наименование организации/об ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННО	особленного подразделения орга ОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "ПА	анизации БЛИШ"					
	UHH .	кпп	OFPH					
	Сведения о подписанте							
	ФИО							
	ИНН	СНИЛС	Должность Директор					
	Сведения о представ	ителе						
	Сведения о доверенном ли	te.						
	ФИО							
	Дата рождения	ИНН	снилс	Подробнее о рабо	те с машиноч мента ФНС Р	итаемыми доверенностями		

После того, как доверенность подписана и зарегистрирована в реестре ФНС, ее можно использовать для подписания ЭП. Если выбран сертификат физического лица и для этого сертификата есть доверенности организаций, то их можно выбрать при подписании ЭП.

Подписание документа	:		×
Документ: Договор исходящий по ЭДО (врем. № 78- (вр.))			
Выберите сертификат:			2
		Еще	•
до 06.2023			
Яковлев Сергей, ООО "МеркурийТрейдинг" Руководитель отдела Тех. Поддер.			
Тунгатаров Сысой, ФГУП "АэроРегКонсалт", Руководитель, до 10.2023			•
По доверенности *ес14 от 14.10.2022 (от имени ООО "ПАБЛИШ")			
По доверенности *ес14 от 14.10.2022 (от имени ООО "ПАБЛИШ")			
По доверенности *5697 от 14.10.2022 (от имени ООО "ПАБЛИШ")			
Подписать без доверенности (от имени физ. лица)			
Введите комментарий к подписи (необязательно):			
Подписать Отм	іена	•	?

Если подпись выполнена по доверенности, то в списках ЭП в поле **Автор** будет указано, что он действовал на основании доверенности.

Обзор Реквизиты Обработка (2) ЭП (25) Доступ (3)	
Открыть	Еще -
Автор и статус	Дата и комментарий
от имени ООО "ПАБЛИШ" по доверенности "5697 от 14.10.2022 Подпись действительна, доверенность действительна (26.10.2022 17:55)	26.10.2022 17:55
⊙ Файл "Аудит служабная записка (врем. № 71- (вр.))"	
. от имени ООО "ПАБЛИШ" по доверенности *ec14 or 14.10.2022	26.10.2022 17:54
Геселева Попактия Валентиновна, ФТУП "ВидеоОранокРазраб", Руховодитель Действительна (26 10 2022 17:53)	26.10.2022 17:53

Если по какой-либо причине доверенность оказалась недействительной, то она будет выделена желтым цветом и в карточке подписи отобразится причина, по которой доверенность не прошла проверку.

☆ Электронная подпись	Ð	:	$\Box \times$				
Закрыть Сохранить в файл 🥒 Указать доверенное	СТЬ		?				
Подпись действительна, доверенность недействительна (21.10.2022 17:00)							
Дата создания: 07.10.2022 9:52:46							
Подписанный объект: Аудит служебная записка (врем. № 47-	(вр.))						
Установивший подпись: <u>Яковлев С.П.</u>							
Сертификат:							
Подписано по доверенности *е7е9 от 04.10.2022 (от имени ООО	"ПАБЛ	<u>иш"</u>)					
Комментарий: Не указан							
Причина:							
Доверенность не была действительна в реестре ФНС на момент подписания							

Для уже установленной подписи можно ввести доверенность вручную после подписания. Для этого в карточке подписи предусмотрена кнопка **Указать** доверенность.

☆ Электрон	ная подпись 🖉 ! 🗆 🗙	
Закрыть	Сохранить в файл 🖉 Указать доверенность ?	
🔘 Действи	птельна (21.10.2022 15:17)	
Дата создания:	21.10.2022 15:17:08	
Подписанный объ	Выберите доверенность	$\Box \times$
Установивший по	*2dbe от 14.10.2022 (от имени Общество с ограниченной ответственностью "В	OK
Сертификат:	*ec14 от 14.10.2022 (от имени ООО "ПАБЛИШ", ИНН -	Отмена
Комментарий:	*5697 от 14.10.2022 (от имени ООО "ПАБЛИШ", ИНН -	
	Без доверенности (от имени физического лица)	

При сохранении файла вместе с ЭП можно сохранить и доверенность. Для этого достаточно установить флажок **Сохранять доверенность**.

Сохранение вместе с электр	: 🗆 ×						
Файл: <u>МЧД в ДО</u>							
Выберите подписи для сохранения:							
Автор подписи	Доверенность	Дата подписи	Коммента				
Геселева Полактия Валентино		26.10.2022 17:53:54					
	*ес14 от 14.10.20	26.10.2022 17:54:38					
		26.10.2022 17:54:58					
	*5697 от 14.10.20	26.10.2022 17:55:21					
		26.10.2022 17:55:53					
Сохранять сертификат							
🗹 Сохранять доверенность 🚽							
Больше не спрашивать (сохранять во	ce) ?						
		Сохранить	Отмена ?				

В настройках учетной записи ЭДО есть возможность добавить для обмена сертификат физического лица с доверенностью.

← → ☆ 000 "I	ТАБЛИШ'', Через сервис 1С-ЭДО: Учет	ная запись ЭДО	€? I ×			
Записать и закрыть	Записать		Еще -			
Основное Сертификаты						
Добавить		Поиск (Ctrl+F)	× Еще •			
Сертификат	Срок действия	Кем выдан	Доверенность			
до 06	02.06.2023 14:59:39, 206 дней	000 "НПЦ"	*5697 ot 14.10.2022			
, 0	24.12.2022 11:22:43, 46 дней	000 "НПЦ"				

После этого для обмена по ЭДО будет возможность использовать сертификат физического лица с доверенностью. На данный момент доверенность передаетсятолько в рамках документов УПД.

ГЛАВА 5

МОБИЛЬНЫЙ КЛИЕНТ

4.1. НАСТРОЙКА РUSH-УВЕДОМЛЕНИЙ

Для настройки Push-уведомлений необходимо последовательно выполнить описанные ниже действия.

В настольном клиенте:

 В разделе Настройка – Настройка программы – Общие настройки – Уведомления установите флажок Использовать Push уведомления.

1 К "Меркурий" / Документооборот КОР	П, редакция 3.0. (1С.Предприятие)					
≡ Главное ← → О	бщие настройки программы					
Сохранить настро	йки Отлена					
£ Совместная работа Заголовок программы	ГК "Меркурий" ?					
Учет времени Бизнес-события	Ø Orcvrctawa					
П НСИ Срок хранения о	бработанных событий: 7 дней					
 Настройка Версконкрование Дополнительные р 	Comparison and a spontageneration of the spontageneratio of the spontageneet of the spontageneet of the spontageneratio o					
П Инструкции Загр	санть типовые Подписки Частоты и сроки уведомлений Способы уведомления Отправка SMS Отправка PUSH Дололнительные настройки					
Kostpona ofisiestor Kostpona ofisiestor Kostpona ofisiestor Maponpustna Har Oficyagesia Har Socyagesia	I IIII (Anomasoaan, PUSH yeagaannewn VP DUSH yeagaannewn gan addarawn o'r anwerra Istoarn Istoarn Istoarne IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIII					

 Перейдите по ссылке Получить ключ. Так вы получите код отправителя уведомлений сервиса отправки уведомлений «1С» для мобильного клиента.

По ссылке необходимо зарегистрироваться на сервисе. Для этого нажмите на кнопку **Регистрация** в нижнем левом углу и заполните необходимые поля. Подробнее про сервис можно прочитать <u>тут</u>

Вход	Регистрация		
E-mail	Организация *	Ваше место работы	
Пароль	Имя *	Ваше имя	
🗹 Запомнить меня	Фамилия *	Ваша фамилия	
Войти Забыли пароль? Регистрация	E-mail *	Ваш рабочий email	
Забыли паролы:		Это поле необходимо заполнить.	
	Пароль *	Пароль	показать
		Это поле необходимо заполнить.	
	еще раз*	Повторите пароль	показать
	Моб. телефон *	+7 912 345-67-89	
		Я подтверждаю достоверность указанной и и даю согласие на ее проверку.	нформации
		Я принимаю пользовательское соглашение ознакомившись с его условиями.	v
		effored	
	Символы *		Обновить
		Продолжить	

 Далее в открывшемся окне нажмите на пункт Отправители уведомлений.



4. Зарегистрируйте нового отправителя, заполнив необходимые поля.

Доставляемые уведомления Отправители уведомлений	Ваши отправители уведомлений									
Мобильные прилажения	Наименование отправителя	Код отправителя	Разрешенные ІР							
Пользовательское соглашение	10 Tecrobuli Cropasarrens	000006234		Скопировать Ключ доступа	Редактировать	Удалить				
	Скопируйте Ключ доступа, нах приложении-отправителе дост	кав на кнопку Скопиро авляемых уведомлен	овать Ключ доступа, и ий	и используйте скопированны	й Ключ доступа в					
-	Скопируйте Ключ доступа, ная приложении-отправителе дост Зарегистрировать отправителя	кав на кнопку Скопирс авляемых уведомлен	звать Ключ доступа, и ий	к используйте скопированны	й Ключ доступа в					
-	Скопируйте Ключ доступа, ная приложении-отправителе дост Зарегистрировать отправителе Перейти к списку отправителе	кав на кнопку Скопирс авляемых уведомлен	авать Ключ доступа, в ий. Переі	и используйте скопированны пи к списку мобильных прил	й Ключ доступа в ожений					

 После сохранения нового отправителя появится ключ, который необходимо скопировать и вставить в соответствующее поле в настольной версии 1С:Документооборота.

Редактирование	е отправителя уведомлений									
Код отправителя	000006234		Настройка уведомлений по умолчанию							
Наименование отправителя	Отправитель			одляски Исполь	частоты и сроки уведскитения козать PUSH уведскитения	Споссом узедомления	Ompaska SMS	ompasia Positi ;		
Ключ доступа отправителя	Ризн_ЗКУ_АР_КСУ_ТКОКОСОВ_9428_460F_8672_5986214638620 Перегенерировать	\rightarrow	•	FUSH Knov god FUSH_S	узедомлении для мосильно тупа отправителя в сервисе 1С: RV_API_KEV_76060008_9438_4	60F_0E72_0ME210CMB	Попучить ключ			
Разрешенные IP	IP адреса (через залятую), с которых разрешена отправка уведомлений									
	Сохранить Назад									

Если уведомления не приходят, следует проверить следующие моменты:

- Убедиться, что регламентное задание Отправка Pushуведомлений запущено и не выдает ошибок.
- Проверить, что в настройках отмечены типы данных, по которым должны приходить уведомления.

одписки	Частоты и сроки уведомлений	Способы уведомления	Отправка SMS	Отправка PUSH	Дополнительные настройки		
Вид собы	тия	По по	очте	Окном	SMS	Push	
Брони: из	менение			 ✓ 		 ✓ 	
брони: со	здание новой			\checkmark		✓	
Іокументь	ы: назначение ответственным			\checkmark		✓	
Іокументі	ы: окончание срока действия						
окументь	ы: отсутствует оригинал			\checkmark			
адачи: п	росрочена задача от меня			✓			
Валачи: с	волка	\checkmark		\checkmark		✓	

ГЛАВА 5

МИГРАЦИЯ ДАННЫХ С ПРЕДЫДУЩИХ ВЕРСИЙ

5.1. ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ

Миграция данных из «1С:Документооборота» редакции 2.1 в 3.0 выполняется с помощью обмена.

Обмен из 2.1 в 3.0 – односторонний, поэтому важно понимать, что в 3.0 не следует менять данные (например, создавать новые версии файлов), так как в базу 2.1 они не попадут.

Миграция работает строго между релизами:

- 2.1.30 и 3.0.6
- или между 2.1.31 и 3.0.7, 3.0.8,
- или между 2.1.32 и 3.0.9.
- Обновления с 2.1.30 на 3.0.7 нет!

Обратите внимание: если настроена миграция и она продолжается, то перед обновлением с 2.1.31 на 2.1.32 и 3.0.8 на 3.0.9 каталог обмена должен быть пуст!

Для настройки миграции данных выполните следующие действия:

- 1. В 2.1 остановите регламентные задания.
- 2. Дождитесь пока 3.0 загрузит все из каталога обмена.
- 3. В 3.0 отключите регламентные задания.
- 4. Обновите 2.1.31 на 2.1.32, и 3.0.8 на 3.0.9.
- 5. Включите регламентные задания в обеих базах.

Основные принципы миграции данных

- Доступ к файлам, хранение которых ведется в томах, имеют обе базы – 2.1 и 3.0, поэтому их перенос выполнять нет необходимости.
- Процессы по документам и мероприятиям, начатые в базе 2.1, должны там же и завершиться. В 3.0 эта информация будет отражена на закладке Обработка карточек документов и мероприятий (информация доступна только для просмотра без возможности выполнения задач, завершения процессов и др.). Подробная информация о самих процессах по-прежнему доступна на закладке Процессы и задачи.

+	🗻 ☆ Договор на по	ставку арматуры (Документ)			e? 1 >			
Осно	вное Процессы и задачи Пер	реписка Форум Журнап передачи Протокоп рабо	τњ.					
	🚹 Документ затружен из сторонней системы, редактирование запрещено.							
Закр	Закрыть Зарепистрироваль Отравить Создать на основании • 🔴 Печать • Еще • ?							
O630	р Реквизиты Обработка (3)	Категории Доступ (5)						
× 1	Обработка завершена 30.03.2022 11:32 Результаты обработки - Еще -							
*	Действия	Сотрудники	Срок	Состояние	Дата состояния К			
0	1. Подготовить коррупционное заключение по	Репин С.В. (Проектное бюро, Специалист)	01.04.22 11:24 (2 дня)	Исполнен	30.03.22 11:32			
۲	2. Согласовать коррупционное заключение	Петров И.С. (Проектное бюро, Руководитель отдела)	2 дня (05.04.22 11:24)	Согласован	30.03.22 11:32			
0	3. Ознакомиться с заключением по коррупционному	Федоров О.П. (директор) (Администрация, Директор)	5 дней (13.04.22 11:24)	Ознакомлен	30.03.22 11:32			

- Процессы выгружаются из 2.1 в 3.0. Если в процессах присутствуют основные предметы (документы и мероприятия), то на основании таких процессов создаются действия и обработки. При создании действия по данным процесса формируется список участников действия, результаты и состояния обработок.
- Весь период параллельной работы в двух базах при попытке в 3.0 запустить процесс по объекту, пришедшему из 2.1 (документу, мероприятию, проекту, проектной задаче, файлу, письму встроенной почты, брони, отсутствию, ежедневному или еженедельному отчету, контроль, сообщения форума), программа выдаст ошибку: «Запрещено запускать обработку по объекту, загруженному из другой системы».
- Приемка встроенной почты во время перехода будет работать только в 2.1, в 3.0 будет приходить обменом.
- До завершения загрузки в 3.0 для снижения нагрузки программно отключается полнотекстовый поиск данных. Его необходимо включить вручную перед началом работы в базе 3.0. Это регламентные задания Обновление индекса ППД и Слияние индекса ППД.
- Пользователь Администратор, загруженный из 2.1 в 3.0, будет переименован в Администратор21. Это необходимо, чтобы не «стереть» пользователя

Администратор в 3.0, без которого вход в базу невозможен. Важно: не забыть назначить пользователю Администратор в 3.0 пароль.

- Во время миграции рекомендуется настраивать программу в базе 3.0. При этом не рекомендуется менять «старые» настройки 2.1. Если это все же необходимо, следует делать это в одной базе, учитывая следующий порядок обмена: при изменении одной настройки в базе 2.1 все настройки раздела (например, Работа с документами) записываются и отправляются в 3.0. При этом все измененные в 3.0 «старые» настройки этого раздела будут затерты. Настройки 3.0, которых нет в 2.1, не изменятся.
- Миграция данных расширений выполняется следующим образом:
 - Если расширение добавляет реквизит в существующее метаданнное – данные передаются из 2.1 в 3.0. Но для работы расширения необходимо установить его в обеих базах.
 - Если в расширении есть новое метаданное данные не передаются.
- При миграции данных в базу 3.0 поля Код (у справочников) и Номер (у документов, процессов и задач) заполняются, а данные из 2.1 игнорируются.

На «мониторе миграции» версии 2.1 отображается не только процент загрузки, но и детальная информация – когда она начата, сколько времени прошло и сколько осталось, сколько записей (например, элементов справочников, записей регистров сведений) загружено и осталось. По кнопке F5 информация обновляется.

🗲 🔿 ☆ Миграция данных из предыдущей версии	∂ i ×
Настройка Журнал	
🗼 Начать 🔘 Завершить	Еще -
Karanor: D.\2130_170322	×
Загружено: 78%	
Состояние: Загрузка начата (17.03.2022 10:19)	
Прошло: 1 час. Осталось (примерно): 26 минут. Загружено записей: 98 721. Осталось загрузить: 28 423	

5.2. ПОРЯДОК МИГРАЦИИ ДАННЫХ ИЗ ТИПОВОЙ КОНФИГУРАЦИИ 2.1

В разделе описан рекомендованный порядок перехода с редакции 2.1 на редакцию 3.0.

- Шаг 1. В информационной базе 1С:ДО 2.1
 - 1. Обновить информационную базу на релиз 2.1.30, предварительно создав ее резервную копию.
 - Проверить настройку Получатели уведомлений о проблемах (Настройка и администрирование – Настройка программы – Уведомления о проблемах) – должны быть указаны пользователи с действующим email.
 - Перед выгрузкой необходимо очистить базу от устаревших данных – максимально пометить их на удаление и удалить все лишнее обработкой Удаление помеченных объектов.
 - 4. Выполнить все отложенные обработчики обновления.
 - 5. В Настройка программы Обмен данными включить настройку **Миграция данных в новую версию.**

🗲 🔶 Настройка обмена данными
Сохранить настройки Отмена
🗌 Использовать синхронизацию данных
Префикс информационной базы:
🗌 Запретить редактирование статей ДДС
Запретить редактирование товаров и услуг
🗌 Использовать СВД
Является сервером СВД
✓ Использовать обмен электронными документами <u>Настроить</u>
Использовать регламентированную отчетность в контролирующие органы
Настроить подключение к сервису "1С:Отчетность"
Использовать отметки времени
Миграция данных в новую версию ? Настроить
Обмен данными вести в новой версии ?
Настроить регистрацию в 1С:Документооборот 3.0 ?
П Использовать мобильные клиенты
Использовать push-уведомления <u>Настроить</u>
Адрес публикации на веб-сервере: https://server.org/DOPublication ?

6. По ссылке Настроить открыть окно Миграция на новую версию. Указать путь каталога обмена и нажать Начать. Обратите внимание: необходимо явно выделить отдельную пустую папку, например, С:\Obmen. Каталог должен быть доступен с сервера как для базы 2.1, так и 3.0. На закладке Журнал можно установить отбор и отслеживать ошибки.

🖛 🔿 🏠 Миграция на новую версию	€? I ×
Настройка Объекты Журнал	
Для запуска выгрузки данных необходных заполнить Каталог и кажать кнопку Начать. Для проверки или изменения стандарлых правил выгрузки объектов заполните табляду на закладке Объекты.	
Karanor: V V3.0/Переход с 2_1	× ?
 Havans. Burpyams Samcans. C Obicems 	
Выгружено: 100%	
Состояние: Выгрузка начата (24.03.2022 17:39)	

Шаг 2. В информационной базе 1С:ДО 3.0

- Создать пустую информационную базу с конфигурацией 1С:ДО 3.0.6 или выше.
- Добавить ответственных в список Получатели уведомлений о проблемах (Настройка – Настройка программы – Уведомления о проблемах) – должны быть указаны сотрудники с действующим email, системная учетная запись почты должна быть настроена корректно.

Важно

Адрес системной учетной записи почты 3.0 должен отличаться от 2.1. Это необходимо для корректного определения источника уведомлений и выполнения задач по почте.



- В Настройка программы Обмен данными включить настройку Загружать данные из 1С:Документооборота 2.1.
- По ссылке Настроить открыть окно Миграция с предыдущей версии. В открывшемся окне указать тот же путь каталога обмена, что и в 2.1, и нажать Начать.



- 5. Далее наблюдать за прогрессом на первой закладке, детально можно смотреть на закладке Журнал, можно с отбором Только ошибки.
- Шаг 3. Как понять, когда можно начинать работу в 3.0?

Когда прогресс миграции в версии 2.1 дошел почти до 100%. При этом НСИ передается в самом начале.

После окончания загрузки необходимо проверить список Очередь пост обработки загрузки. Он открывается по ссылке из окна миграции – ссылка отображается после 90% загрузки, если есть в очереди есть объекты.



Очередь должна быть полностью отработана. Ошибки, появляющиеся в этой очереди до окончания загрузки, не требуют внимания. Ошибки, оставшиеся в очереди после окончания загрузки, требуют внимания и исправления.

Напомним: процессы, начатые в 2.1, необходимо там же и заканчивать. То есть обе базы будут работать параллельно пока не завершатся все процессы. При этом все пользователи уже перейдут в 3.0, только некоторые будут иногда заходить еще и в 2.1 для завершения/продвижения процессов. Регламентные задания необходимо включать в базе 3.0 в конце основной загрузки (достигла 100%) до нажатия команд Завершить. Для увеличения скорости загрузки раньше делать этого не следует. Обратите внимание: пока идет миграция данных в 3.0 не следует запускать регламентное задание «Мониторинг процессов», расчет показателей может быть неверным.

После окончания параллельной работы в двух базах в 2.1 необходимо нажать Завершить. Далее, дождавшись загрузки, в 3.0 также выполнить команду Завершить.

5.3. ОГРАНИЧЕНИЕ НА ОБМЕН И РАБОТУ С ВНЕШНИМИ РЕСУРСАМИ

При переходе с версии 2.1 на 3.0 необходимо установить ограничение на обмен, настройку обмена и работу с внешними ресурсами: обмен может вестись только в одной базе: в 2.1 или в 3.0.

Предполагается, что пока основная часть пользователей продолжает работать в 2.1, а в 3.0 только загружаются данные, происходят тестовая эксплуатация и настройка НСИ – обмен с внешними ресурсами выполняет 2.1. Когда же основная часть пользователей перейдут в 3.0, то обмен ведется там, а в 2.1 заходят только для необходимости завершить длительную обработку документов, созданных до перехода.

Установка этого ограничения выполняется в версии 2.1 в настройках обмена.

← → Настройка обмена данными *
Сохранить настройки Отмена
Использовать синхронизацию данных
Префикс информационной базы:
Запретить редактирование статей ДДС
Запретить редактирование товаров и услуг
🗌 Использовать СВД
🗌 Является сервером СВД
✓ Использовать обмен электронными документами <u>Настроить</u>
Использовать регламентированную отчетность в контролирующие органы
Настроить подключение к сервису "1С:Отчетность"
Использовать отметки времени
✓ Миграция данных в новую версию ? Настроить
🗹 Обмен данными вести в новой версии ?
Настроить регистрацию в 1С:ДО 3.0 ?
Использовать мобильные клиенты
Использовать push-уведомления <u>Настроить</u>
Адрес публикации на веб-сервере: https://server.org/DOPublication ?

Ограничение затрагивает:

- Интерфейсы в обмене ЭДО производить настройку обмена или сам обмен можно только в одной из двух систем,
- Данные встроенной почты,
- Повторение процессов,
- Блокировка регламентных заданий, выполняющих обмен с внешними ресурсами:
 - Прием отправка почты (потоки 1 10),
 - Выполнение задач по почте,
 - Загрузка файлов,
 - Отправка электронных документов,
 - Получение электронных документов,
 - Проверка контрагентов БЭД,
 - Проверка новых электронных документов,
 - Создание документов ДО по входящим ЭД,

- Создание объектов ЭДО по документам ДО,
- Рассылка уведомлений о проблемах ЭДО.

5.4. КОД НА 1С:ПРЕДПРИЯТИЕ, ТРЕБУЮЩИЙ АДАПТАЦИИ ВРУЧНУЮ

Код, написанный в редакции 2.1 в режиме 1С:Предприятия (дополнительные обработчики бизнес-событий, условия, автоподстановки и прочее), необходимо адаптировать к редакции 3.0 вручную.

Обратить внимание и проверить следует следующие объекты:

- Автоподстановки для объектов и процессов,
- Настройки автоматического заполнения файлов,
- Пользовательские обработчики бизнес-событий,
- Скрипты для условий схем комплексных процессов,
- Скрипты схем комплексных процессов,
- Условия задач.

5.5. МИГРАЦИЯ ДОКУМЕНТОВ

В версии 3.0 один объект метаданных – Документ предприятия, поэтому все документы из 2.1 (входящие, исходящие, внутренние) при миграции будут перенесены в справочник Документы. Это касается также видов и шаблонов документов.

Внутренние документы, а также виды и шаблоны документов мигрируют в 3.0 как есть.

Входящим, исходящим видам документов, а также обращениям граждан при миграции будет присвоена настройка **Является входящей корреспонденцией** или **Является исходящей корреспонденцией**. Входящие и исходящие документы при миграции часть данных будут переносить в **Документ предприятия**, а часть (информацию о получателях/отправителе, номерах получения и пр.) – в специальный объект **Корреспонденция**, связанный с **Документом**. Это нужно учитывать, если потребуется перенести из 2.1 доработки по входящим и исходящим документам.

Если в 2.1 не использовались «Виды входящих» или «Виды исходящих документов», то при загрузке в 3.0 будут созданы «Предопределенные» виды «Входящая корреспонденция» или «Исходящая корреспонденция», так как на стороне 3.0 учет видов является обязательным.

Тоже самое касается «Папок документов»: для входящих и исходящих документов в 2.1 не было папок, поэтому в 3.0 будут созданы особые папки «Входящая корреспонденция» и «Исходящая корреспонденция».

Необходимо проверить настройки Дополнительных реквизитов, которые были созданы для входящих и исходящих документов. Они будут перенесены в Документ и могут потребовать адаптации и перенастройки для нужных видов документов.

Также могут потребовать адаптации настройки нумерации документов. В 2.1 можно было сделать настройку для входящих исходящих и внутренних документов, а в 3.0 – только для Документов. Соответственно при записи могут возникнуть неоднозначные настройки и может потребоваться перенастройка нумераторов.

tweppear.	Тип документа		Вид документа		Полразлерения	
	Покранита		contract de la contra		подразделение	_
erowarmunecki, Dicigratine dokywenia	Покументы		Рабоция коррастриканиция			
Lerowaniuscus, Paul Kopp, P. 4, 12010 F.2	Локументы		Поговор фирмальный расходный			
erowanieckie, gorosopie Pot, 12345	Покументы		Договор филиальный расходный			
erowaniueces, gorosopa r.e., 12340	Локументы		договор финальныя доходныя			-
атоматически, Снутраника документы Г.Ф. ИСД, 12	Локументы	🏫 Настройки нумера	щии	6 ² I		
етомалически, снутренные документы РФ исд. 12	Покументы	Записать и закрыть	Записать		Еще +	
erowaniu ecos, Dhyrpennie dokysenie i o rod, 12	Лакументы	Действует для:				_
aromaniauecesi Bayrpaniae gorgeenta P O OFI, 12	Локументы	Вид документа	<808>			-
erowaniuszcie Biogramme googramme PD 0PD 12	Локульниты	Гриф до		×		-
arowaniu con, Dhyrponine gorymenia / C Cr g, 12	Покументы	Контраг Наст	гройка "Для регистрационных номеров."			_
атоматически. Внутранике положенты РФ ИСЛ 12	Локументы	Назначе Неод	знозначного определения параметров нумер	ации с		-
атоматически Исхолящие документы РФ 12345	Локументы	Организ ном	роикой, исполнение договора, для регистра еров. Документы".	ционных		_
	Handrande	Подразу	OK	1200640		
		Проект		Alboune		
		Тематика	<808>			
		Нумеровать: Автоматически,	Входящие документы Роспавльск			
		Комментарий:				

Скрипты автозаполнения файлов требуют адаптации. Скрипты будут перенесены «как есть». Соответственно, если они обращаются к устаревшим метаданным или к несуществующим объектам (как например **Входящие** документы или Исходящие документы), то их необходимо переписать с учетом новых метаданных.

Дополнительно стоит проверить настройки Связей. Они могут быть «свернуты» в общие настройки для документа. Из-за этого может возникнуть неоднозначность настройки, если какие-то типы связей были созданы для «входящих», «внутренних» и «исходящих», но это были разные настройки. Их необходимо поместить в одну настройку.

5.5.1. Веб-сервис регистрации документов

При временной работе в двух базах во время миграции данных из 2.1 и 3.0 необходимо поддержать сквозную регистрацию документов.

Это значит, что вне зависимости от выбора базы, в которой ведется регистрация (2.1 или 3.0), всем документам будут присвоены уникальные номера. Для этого предусмотрен **Веб-сервис регистрации документов**.

Предполагается следующий порядок работы:

- Запущена миграция данных. Регистрация документов идет на стороне 2.1. На стороне 3.0 документы еще не создаются и не регистрируются – они «приходят» с обменом, данные уникальны.
- Основные данные загружены в 3.0. После их проверки и настройки часть сотрудников начинают создавать и регистрировать документы уже в 3.0.
- 3. В этот момент необходимо перевести регистрацию документов в базу 3.0, которая теперь будет «регистратором», а база 2.1 будет просто присваивать из нее номера. Для этого необходимо:
 - Проверить настройки нумерации на стороне 3.0, чтобы присваивались правильные и корректные номера для соответствующих видов документов по соответствующим разрезам и настройкам.
 - Опубликовать версию 3.0 на веб-сервере и запустить Веб-сервис регистрации документов (DMReg) на стороне 3.0.

Публикация на веб-сервере		×					
Основные OpenID Прочие		Опубликовать					
Имя: 3_0_migr	Отключить						
Веб-сервер: Арасhe 2.2							
Каталог: С:\Temp\4\		Сохранить					
 Публиковать доступ для клиентских Публиковать стандартный интерфей 	 Публиковать доступ для клиентских приложений Публиковать стандартный интерфейс OData 						
Публиковать систему аналитики Web-сервисы HTTP сервисы		Закрыть					
 Публиковать Web-сервисы по умол Публиковать Web-сервисы: 	тчанию	Справка					
Имя	Адрес						
DMMessageService	dmmessage.1cws						
DMReg	DMReg.1cws						
DMService	dm.1cws						
DMX	DMX.1cws						
EnterpriseDataExchange 1 0 1_	EnterpriseDataExchange 1 _						

Перенастроить регистрацию документов на стороне
 2.1. Для этого в 2.1 установить настройку Вкл.
 регистрацию в 1С:ДО 3.0 и ввести данные для подключения к веб-сервису.

🗲 → Настройка обмена данными				
Сохранить настройки Отмена				
Использовать синхронизацию данных				
Префикс информационной базы:				
Запретить редактирование статей ДДС				
Запретить редактирование товаров и услуг				
Использовать СВД				
Является сервером СВД				
Использовать обмен электронными документами <u>Настроить</u>				
Использовать регламентированную отчетность в контролируе	ощие органы			
Настроить подключение к сервису "1С:Отчетность"				
Использовать отметки времени				
✓ Миграция данных в новую версию ? <u>Настроить</u>				
Обмен данными вести в новой версии ?				
Настроить регистрацию в 1С:ДО 3.0 ?	ция через 1C:ЛО 3.0		: .	×
Использовать мобильные клиенты	ции чороо то:до о.о			
Использовать push-уведомления Настро	отмена			
Адрес публикации на веб-сервере: https://se	егистрацию в 1С: ДО 3.0 ?			
Публикация	С:Документооборот 3.0 на web-сервере			.
Адрес:	http://localhost/3_0_migr			
Пользовател	ь: Администратор			?
Пароль:				1
		🔅 Проверить под	ключени	ie

При этом если пользователь попытается зарегистрировать документ в 2.1, то фактически эта регистрация пройдет уже в 3.0 через веб-сервис. В 2.1 только отобразятся полученные номер и дата регистрации.

 После того, как все сотрудники перейдут в 3.0 и работа в 2.1 будет прекращена, необходимо отключить Вебсервис регистрации документов.

Важно

На стороне 2.1 не нужно менять настройки нумерации или текущие номера документа, т.к. эти изменения могут нарушить процедуру регистрации уже на стороне 3.0.

5.6. МИГРАЦИЯ ПРОЦЕССОВ

В редакции 2.1 и 3.0 состав процессов незначительно отличается, поэтому некоторые процессы переносятся полностью, а некоторые – трансформируются.

Например, в редакции 3.0 нет процесса Поручение. При миграции вместо Поручений создаются процессы Исполнения. Также в новой редакции нет процессов обработки документов. В редакции 3.0 вместо них создаются комплексные процессы с линейной схемой.

Процессы, загруженные из редакции 2.1, недоступны для изменения. Их маршрутизация, выполнение и контроль осуществляются в базе 2.1 (там, где они были созданы).

5.6.1. Миграция шаблонов

В редакции 3.0, вместо шаблонов процессов обработки документов создаются шаблоны комплексных процессов. А вместо шаблонов поручений – шаблоны исполнений.

При этом загруженные шаблоны доступны для изменения и использования в редакции 3.0. Но они требуют пересмотра в некоторых случаях. Например, если шаблон процесса предполагал обработку нескольких документов, то в редакции 3.0 его настройки следует актуализировать или отказаться от такого варианта, т.к. он не совместим с новой концепцией обработки документа. При этом на основании части шаблонов могут быть созданы настройки обработки документов. Некоторые из них могут быть «рабочими», некоторые потребуют актуализации. Подробнее в разделе «Миграция шаблонов процессов в новые обработки документов».

5.6.2. Миграция скриптов для схем комплексных процессов

В редакции 2.1 скрипты хранились при схемах. Как скрипты, размещенные в виде отдельного элемента **Обработка**, так и скрипты в условиях.

В 3.0 скрипты хранятся в специальных справочниках, на которые в схемах размещены только ссылки.

+	→ Все скрипты			
Вид:	Скрипты схем комплексных процессов		-	
Cos	Автоподстановки для объектов	19]	
Наим	Автоподстановки для процессов	Вь	раже	ние
- 6	Алгоритмы			
_	Алгоритмы проверки			
	Вычисляемые параметры чат-бота	11a	раме	трыдеиствиисхемы = справочники.схе
	Метрики			
	Настройки заполнения файлов			
	Пользовательские обработчики бизнес-событий			
	Скрипты для условий схем комплексных процессов			
	Скрипты схем комплексных процессов			
	Скрипты схем обработок объектов			
	Условия задач			

Все скрипты схем, загружаемые из редакции 2.1, помещаются в специальные папки 3.0 Скрипты из ДО 2.1 и доступны для изменения.

🗲 → Все скрипты	
Вид: Скрипты схем комплексных процессов	*
Создать Создать группу	
Наименование ↓	Выражение
▼ 🗎 Скрипты из ДО 2.1	
#4e8b1a59-1626-4bac-baad-0d149b1d9198#a3942	ПараметрыДействийСхемы = Справочники.СхемыК

При этом скрипты схем получают в 3.0 особое техническое наименование. Исходное наименование схемы из 2.1 помещается в комментарий скрипта. Особое наименование используется для загрузки изменений скриптов из базы 2.1. Его не рекомендуется изменять в редакции 3.0 до тех пор, пока возможно активное изменение скриптов в базе 2.1. Например, если в базе 2.1 идут работы по настройке комплексного процесса со схемой, включающей в себя некоторые скрипты.

В папках Скрипты из ДО 2.1 может быть создано большое количество скриптов, так как каждый скрипт принадлежит какой-то определенной схеме (процесса или шаблона). Но все эти скрипты пересматривать не требуется, так как часть из них будут относится к конкретным комплексным процессам.

Пересматривать и адаптировать необходимо только скрипты в схемах шаблонов комплексных процессов. В этом случае лучше идти от шаблона: рассмотреть его схему, скорректировать действия, ознакомиться со скриптом в схеме, скорректировать его если нужно и перенести из папки Скрипты из ДО 2.1 в корень справочника или другую папку, дав ему корректное наименование. Далее этот скрипт можно будет выбирать и в других шаблонах.
5.6.3. Особенности миграции шаблонов и процессов обработки документов

Для всех создаваемых комплексных процессов и шаблонов в базе 3.0 создаются настройки соответствующих действий. Эти настройки имеют особое наименование, которое используется для загрузки изменений из базы 2.1. Оригинальное наименование настройки действия сохраняется первой строкой в описании.

Рекомендации по изменению наименований действий те же, что и для скриптов.

5.6.4. Миграция задач контроля комплексных процессов

В ранних редакция «1С:Документооборота» контроль комплексных процессов ведется через специальные задачи. С появлением функционала Контроль в более старших версиях эта возможность была исключена, но работу с ранее созданными задачами поддерживалась.

В редакции 3.0 работа с такими задачами не поддерживается. При миграции вместо этих задач создаются карточки контроля комплексных процессов. Это касается как завершенных, так и активных задач.

При этом карточки контроля недоступны для изменения в редакции 3.0 и обновляются автоматически пока миграция не завершена.

5.6.5. Миграция шаблонов процессов в новые обработки документов

Данные, которые загружаются в 3.0 без конвертации в новые настройки обработки документов:

Вложенные шаблоны процессов (не поддерживаются в 3.0).

- Многопредметные шаблоны комплексных процессов.
- Шаблоны комплексных процессов и атомарные процессы, которые не привязаны ни к одному виду документа.

Данные, которые конвертируются в новые настройки обработки:

- Шаблоны комплексных процессов с одним предметом и схемой, привязанные к одному виду документа.
- Шаблоны комплексных процессов с одним предметом и таблицей, привязанные к одному виду документа.
- Шаблоны атомарных процессов, привязанные к одному виду документа.

Порядок конвертации:

- Шаблоны, вложенные в шаблон комплексного процесса (рассмотрение, согласование, исполнение и пр.):
 - Конвертируются в соответствующие виды действий отдельной настройкой обработки вида.
 - Тип шаблона учитывается как тип вида действия (Исполнение, Согласование и пр.). Название шаблона переносится в название вида действия.
 - Порядок действий сохранятся, но возможно потребуется его проверка.
 - Условия автозапуска и условия проверки переносятся.
 - Скрипты условий и схем не конвертируются соответственно может потребоваться их адаптация на местах (переписать под новые метаданные, если они использовали устаревшие).
- Шаблоны атомарных процессов (согласование, рассмотрение, исполнение и т.д.):
 - Переносятся в отдельную одну общую настройку обработки вида, поскольку в 3.0 может быть только одна активная обработка.

- Порядок действий не учитывается. Его можно выстроить уже при проверке загрузки.
- Схема будет генерироваться автоматически, линейная.

Настройки шаблонов процессов конвертируются в настройки обработки. Участники процессов из шаблонов будут перенесены в соответствующие **Правила обработки** документов.

Все созданные таким образом в 3.0 настройки обработки документов будут «выключены» для того, чтобы администратор их проверил и скорректировал. Необходимо сделать только одну обработку активной – для этого необходимо удалить дату окончания для настройки и снять флаг **Недействительна** в **Правилах обработки документа**.

Для видов действий, загруженных в виды документов, для участников необходимо предоставить право на изменение документа. Иначе не будет работать, например, действие Регистрация.

☆ Зарегистрировать (Вид де ⊘ : □ ×							
Основное Настройки по виду действия Протокол работы							
Записать и закрыть Записать	Еще -						
Регистрация 👻							
Зарегистрировать							
Этап обработки предмета 🔹							
Разрешить участникам изменять предмет							

Привязка в разрезе **Организаций** не переносится. Необходимо учитывать это при адаптации.

Участники, сроки и условия из шаблонов процессов конвертируются в **Правила обработки документов**, т.е. создаются все нужные справочники с соответствующими привязками к настройке вида документа и сами настройки (настройки действия исполнения, настройки действия согласования и т.д.).

Особенности миграции:

- При миграции данных программа не начинает конвертацию до тех пор, пока все необходимые данные не будут перенесены из 2.1 в 3.0 (вид документа, шаблоны КП, атомарные шаблоны и пр.). То есть в процессе загрузки может быть так, что часть шаблонов перенесена, но настройки обработки не созданы. В таком случае необходимо подождать, пока все нужные данные будут перенесены.
- Необходима адаптация автоподстановок. Скрипты будут перенесены в 3.0 «как есть», поэтому если они обращаются К устаревшим метаданным или к объектам «Входящие несуществующим (например документы» или «Исходящие документы»), то ИХ необходимо переписать с учетов новых метаданных.
- Шаблоны Рассмотрения и Исполнения переносятся в два разных действия Исполнение.

5.6.6. Схемы для настроек обработки по схемам шаблонов комплексных процессов

При формировании настроек обработки по шаблонам комплексных процессов со схемами, схемы обработки принимают тот же вид, что и шаблоны комплексных процессов.

При этом, если в схеме есть скрипты, то их настройки заносятся в специальный справочник Скрипты схем для обработок объектов, в группу Скрипты из ДО 2.1.

+	\rightarrow	Все скрипты				
Вид: Скрипты схем обработок объектов		ипты схем обработок объектов 🔹)			
Создать Создать группу 🕢 Места использования						
Наименование						
▼						
	= #5eef55d2-a54b-11ec-8595-0800277fd401					
3df4231e-a549-11ec-8595-0800277fd401						

Скрипты имеют особое наименование, которое используется для загрузки изменений из соответствующих шаблонов комплексных процессов.

Настройки скриптов для условий схемы заносятся в виде алгоритмов проверки с особым наименованием. Наименование также используется для загрузки изменений из соответствующих шаблонов комплексных процессов.

Рекомендации по пересмотру и адаптации таких скриптов аналогичны рекомендациям для скриптов в схемах комплексных процессов 3.0. Но при этом код самого скрипта для схемы настройки обработки потребуется пересмотреть полностью, т.к. меняется контекст его выполнения.

5.6.7. Схемы для настроек обработки по шаблонам комплексных процессов с линейной и параллельной таблицей действий

Если шаблон комплексного процесса содержит таблицу действий с последовательным и параллельным выполнением, то при настройках обработки создается схема с соответствующим порядком действий.

5.6.8. Схемы для настроек обработки по шаблонам комплексных процессов с таблицей действий со смешанным порядком

Для настройки обработки также формируется схема. В схеме повторяется тот же порядок выполнения, что и в таблице действий шаблона комплексного процесса.

При этом схема, построенная по таблице действий, может быть некорректна для выполнения и потребует адаптации. Связано это с тем, что порядок маршрутизации по схемам и по таблицам действий совместим только частично.

5.7. МИГРАЦИЯ СОТРУДНИКОВ И СВЯЗАННОЙ С НИМИ НСИ

На стороне 3.0 для всех загруженных пользователей создаются сотрудники – для каждого пользователя по одному основному сотруднику.

Сотрудники и пользователи при этом связываются с соответствующими физическими лицами.

Если физическое лицо для пользователя в базе 2.1 не было определено, то оно будет создано при загрузке в 3.0.

В случае отсутствия физического лица у пользователя в базе 2.1 и при последующем его заполнении после начала миграции в 3.0, в базе 3.0 могут дублироваться некоторые физические лица. В таком случае лишних физические лица в базе 3.0 необходимо найти и пометить на удаление вручную.

В остальных загруженных данных (документы, мероприятия, задачи и т.д.), вместо пользователей будут подставлены созданные сотрудники.

5.8. МИГРАЦИЯ ПРАВ ДОСТУПА

Рабочие группы переносятся с сохранением состава.

Полномочия переносятся полностью.

Рабочие группы в 3.0 будут расширены относительно 2.1. Это обусловлено отказом от Политик доступа: теперь пользователи, которые неявно имели доступ к объектам через политики, будут явно включены в их рабочую группу.

Рабочие группы для 3.0 формируются на стороне 2.1 регламентным заданием Заполнение рабочих групп для перехода на Документооборот 3.0.

Важно!

Нельзя выключать рег. задание Заполнение рабочих групп для перехода на Документооборот 3.0, т.к. без него рабочие группы не сформируются. В противном случае сотрудники могут не только не получить доступ к части объектов, но и получить доступ там, где его быть не должно.

Формирование переходных рабочих групп начинается при старте миграции на версию 3.0.

5.9. ОСОБЕННОСТИ ПЕРЕХОДА С ДОРАБОТАННОЙ КОНФИГУРАЦИИ 2.1

В разделе приведена информация для технических специалистов.

Если в конфигурацию 2.1 добавлено несколько новых метаданных, и в 3.0 они будут точно такими же, как в 2.1 – дополнительных действий не требуется.

Если данных в рамках одного метаданного много (например, более 10 тыс. элементов справочника), то в 2.1. для них можно настроить порционную выгрузку. Для этого в МиграцияДанныхИзВнешнихСистемСобытия.ПриЗаполненииОчередности необходимо указать этот объект, с Периодичность = Истина; и, например, ПолеПериода = ОбъектМетаданных.Реквизиты.ДатаСоздания;

Пример:

```
ИначеЕсли ОбъектМетаданных = Метаданные.Справочники.Файлы Тогда
Последовательность = 800;
Периодичность = Истина;
ПолеПериода =
ОбъектМетаданных.Реквизиты.ДатаСоздания;
Порция = 100;
```

Реквизит типа СправочникСсылка.Пользователи из 2.1 по умолчанию в 3.0 автоматически преобразуются в тип СправочникССылка.Сотрудники. Если это не нужно, необходимо добавить исключение в МиграцияДанныхИзВнешнихСистемДО21. КонвертацияСсылок. Найти поиском по строке «Добавить исключения. Где оставить пользователей».

5.9.1. Особенности перехода при наличии изменений в метаданных 3.0

Если в 2.1 типовые метаданные доработаны, то они будут отличаться от аналогичных типовых метаданных в 3.0. При наличии таких изменений в МиграцияДанныхИзВнешнихСистемДО21.3агрузкаДанных_ДО8_2_1 можно написать код, например:

```
ИначеЕсли ИмяИсточника = "Справочник.ВизыСогласования" Тогда
КонвертацияВизСогласования (Источник, Приемник,
Порция, СтандартнаяОбработка, ПараметрыЗагрузки);
```

На стороне 2.1 также может понадобиться доработка, в МиграцияДанныхИзВнешнихСистемСобытия. ПередВыгрузкой. Например, если в структуру файла обмена надо добавить новые поля, чтобы по ним на стороне 3.0 заполнить данные.

Если эти метаданные, например, не нужно выгружать в 3.0, тогда их необходимо добавить в МиграцияДанныхИзВнешнихСистемСобытия.ЛишниеОбъекты().

5.9.2. Как отслеживать изменение данных

Конфигурация 2.1 сначала выгружает все данные, не добавленные в ЛишниеОбъекты(), а после этого – новые данные и те, в которые внесены изменения.

Чтобы отслеживать изменения метаданных, добавленных при доработке конфигурации, и выгружать эти данные в обмен, необходимо подключить метаданные к отметкам времени.

Для этого в базах 2.1 и 3.0 необходимо синхронно выполнить следующие действия:

- Для константы добавить в ее определяемый тип ОтметкиВремениКонстанты.
- Для объекта ссылочного типа (справочник, документ, бизнес-процесс, задача) – добавить его в определяемый тип ОтметкиВремениСсылочныеОбъекты.
- Для регистра сведений добавить в определяемый тип ОтметкиВремениРегистры + включить в состав общего реквизита ОтметкиВремениИдентификаторНабораЗаписей. Кроме случая, когда у регистра сведений (независимого, непериодического) только одно измерение ссылочного типа – например, РС СведенияОФайлахДокументооборот – в таком случае включить только в ОтметкиВремениРегистры, а в ОтметкиВремениИдентификаторНабораЗаписей не включать).

Важно. На стороне 2.1 обязательно надо исключить объекты, которые не надо выгружать:

```
ПереходСобытия Функция ЛишниеОбъекты() –
например Объекты.Добавить (Метаданные.РегистрыСведений.ДанныеВн
утреннихДокументов);.
```

Например, если это кеширующие данные, как ДанныеВнутреннихДокументов, или те, которые не надо передавать, как РС ПротоколРаботыПользователей, или это есть в 2.1, но нет в 3.0, как «Библиотека регламентированной отчетности». Обратите внимание: подключение/не подключение к отметкам времени не избавляет от необходимости описать в ЛишниеОбъекты().

5.9.3. Как переопределить загрузку на стороне 3.0

В МиграцияДанныхИзВнешнихСистемДО21.ЗагрузкаДанных_ДО8_2_1

необходимо написать код. Методы, которые можно вызвать:

Для ссылочных типов:

МиграцияДанныхИзВнешнихСистемСервер.СтандартноЗаписатьОдинЭлеме нт. Последний аргумент ДополнительныеСвойства - Структура чтобы в Объект. ДополнительныеСвойства попало.

Для регистров:

МиграцияДанныхИзВнешнихСистемСервер.ЗаписатьНезависимыйРегистр + ЗаписатьРегистрСВедущимИзмерением + ЗаписатьРегистрСРегистратором

Простое переименование на стороне 3.0 проводится здесь:

Функция ПереименованныеОбъекты() Экспорт например Объекты.Вставить("Константа.ИспользоватьСвязиДокументов", "Константа.ИспользоватьСвязиОбъектов").

5.9.4. Как избежать дублей программно создаваемых данных

При загрузке из 2.1 в 3.0 (например, настройки связей, графиков работы, настроек доступности по состоянию и т.д.) необходимо добавить код – пример в Процедуре Конвертация УровниКонтроля. После этого – добавить свое метаданное в общий реквизит Изменяется ВДругойСистеме.

5.9.5. Как в переопределяемом коде записать не только основной объект, но и несколько добавочных

Добавочные объекты необходимо записывать аргументом Загрузка, как и исходный загружаемый объект. И если Загрузка=Истина, добавочные объекты нужно добавить в ОчередьПостОбработкиЗагрузки непосредственно в коде особой загрузки объекта.

5.9.6. Как принудительно выгрузить метаданное

В редакции 2.1 можно принудительно выгрузить целое метаданное или несколько объектов в нем. Например во время отладки миграции (если есть свои доработки), чтобы явно еще раз отправить в обмен какой-то справочник или несколько элементов справочника.

Для этого в окне миграции предусмотрена команда Выгрузить.

← →	🏫 Миграция на новую версию	Ð	I	×			
Настройка	Объекты Журнал						
Дох запуска выгрузки даннох необходино заполнить Каталоги и нажать инолку Начать. Для проверки или изменении стандартных правит выгрузки объектов заполните таблицу на загладие Объекты.							
Karanor:	0.12130_300322		×	?			
	🚸 Начать 🥥 Завершить — Выгрузить Записать 📿 Обновить						
Высочаение	100%						
оче урикини Состояние: Выгружа начата (31.03.2022 13:12)							

В открывшемся окне выполнить команду Добавить или Добавить объекты при помощи отбора и после их добавления – Выгрузить.

🔶 → Переход. Фильтр выгрузки	1 ×					
История Изменения						
Добавить Добавить объекты при помощи отбора	Поиск (Ctrl+F) * Еще -					
Объект	Ключ					
Выгрузка в ССТУ (Документ)						
↓						
Выгрузить						

5.9.7. Как передать реквизит, если в 2.1 было метаданное, в 3.0 его нет

Например, реквизит ВидПроцесса (ПеречислениеСсылка.ВидыБизнесПроцессаУтверждение). В редакции 2.1 здесь было перечисление, а в редакции 3.0 его нет. Необходимо в

МиграцияДанныхИзВнешнихСистемДО21.ЗаменитьЗначения добавить:

```
Если Строка.СтароеТип =
"Перечисление.ВидыБизнесПроцессаУтверждение" Тогда Если
Строка.Старое = "Утверждение" Тогда Строка.Новое =
"Утверждение";
```

или просто Строка.Новое = Строка.Старое;

Далее в ЗагрузкаДанных_ДО8_2_1 в своем обработчике «смотреть» на этот реквизит, как на строку. В итоге в 3.0 необходимо получить строку, где в 2.1 было значение перечисления.

5.9.8. Как подключить свойство ИсточникДанных, чтобы в 3.0 объект не могли изменить

- 1. В 3.0 в общий реквизит ИсточникДанных Состав добавить свой объект.
- В подписку МиграцияДанныхИзВнешнихСистемПередЗаписьюОбъекта или иную (для документа, процесса, задачи) в источник добавить тип своего объекта, чтобы на низком уровне его нельзя было записать.
- Если объект виден пользователю, в карточке объекта необходимо вывести надпись «Объект изменяется в другой системе» (с помощью метода МиграцияДанныхИзВнешнихСистемСервер.ВывестиДекорациюЗагрузк иИзДругойСистемы) и сделать поля недоступными для редактирования.

ПРОЧЕЕ

- Восстановлена возможность просмотра выполненных задач в списках Задачи мне, Задачи подчиненных, Задачи по проектам с помощью команды Еще – Показывать выполненные.
- Для повышения производительности программы использование сервиса склонения «Морфер» теперь отключено по умолчанию. При первой установке программы сервис будет отключен, при обновлении программы сервис отключится при отсутствии токена доступа к сервису «Морфер».
- Добавлено автоматическое обновление состояния очереди обновления прав.
- Библиотека электронных документов обновлена до версии 1.9.7.25
- Появилась возможность переносить рассылки отчетов из 1С:Документооброта редакции 2.1, за исключением отчетов, которые отсутствуют в 3.0. В версию 2.1 эта возможность войдет в следующем релизе. После обновления 2.1 и 3.0 можно будет выгрузить рассылки отчетов с помощью обработки для мониторинга миграции из 2.1. Более подробное описание будет к следующему релизу 2.1.
- В мастере создания учетной записи почты теперь поддерживается Oauth-авторизация.

- Добавлена возможность просмотра вопросов по задачам и запросов на перенос срока с закладки Обработка.
- В карточке согласующего в режиме замечаний колонки Номер и Статус теперь отображаются только при показе прошлых этапов. Колонка Автор теперь отображается только при показе замечаний других согласующих.
- При согласовании в режиме замечаний предпросмотр теперь работает не только для doc, docx и odt, но и для других файлов, например, xls и pdf.
- В список правил обработки писем добавлено поле Описание.
- Добавлена команда Вставить ссылку в письмо встроенной почты и шаблон текста.
- Теперь форма проверки правил коммуникаций учитывает этапы.

ИСПРАВЛЕННЫЕ ОШИБКИ

- При повторе пункта действия исполнения и исполнения, сформированного при рассмотрении, для корректировки участников открывается карточка действия обработки. Теперь используется карточка пункта исполнения и карточка исполнения, сформированного при рассмотрении.
- Исполнение, сформированное при рассмотрении, было недоступно для редактирования рассматривающему, помощнику, проверяющему.
- В файловой базе не приходили задачи, которые были созданы с помощью обработки документов в клиентсерверной базе.
- Исправлена ошибка, из-за которой при отключенных ограничениях прав могли не работать механизмы, использующие контейнеры сотрудников: например, настройки доступности по состоянию, или разрешения на создание документов по видам.
- Исправлена проблема с открытием и редактированием файлов xml, для просмотра xml не являющихся формализованными файлами ЭДО необходимо было сохранять на диск и там просматривать файл.
- Исправлена ошибка, из-за которой при делегировании задач обработки документов без делегирования задач у

замещающих и помощников не было прав на исполнение этих задач.

- Снятие флага "Вести учет по номенклатуре дел" в виде документа не отключало отбор по номенклатуре дел в документах в случае, если она была заполнена до отключения опции.
- В некоторых случаях зависал предпросмотр задачи в списке "Задачи мне".
- В листе согласования после прикрепления скан-копии оригинала появляется надпись «Версия согласованного файла отличается от текущей».
- В многостороннем договоре отображались документы только у тех контрагентов, которые в списке стоят первыми.
- Слово "Отправка" при вводе документов на основании мероприятий проставлялась для всех видов, однако должен только для исходящей корреспонденции.
- Поле «Дата отправки» было доступно на закладке «Получатели», хотя документ еще не зарегистрирован.
- Размер индекса у регистра "Сообщения Pushуведомлений" был 1024 байта вместо допустимых 900 байт.
- В мобильном клиенте возникала ошибка при вызове метода контекста (Развернуть)" при открытии карточки документа и клике на обзор.
- Не отображались исполнители в форме "Задачи от меня"
 возникала ошибка "Объект не найден".
- Кнопка "Изменить" на закладке "Обработка" была недоступна, при этом двойной клик отрабатывал.
- Отсутствовала возможность настроить виджет вида "Диаграмма с легендой" – недоступен выбор показателей.

- Виджет "Диаграмма с легендой" принимал некорректный размер, если присутствовал длинный текст заголовка показателя задан.
- Возникала ошибка при переходе на строку группировки в списке "Задачи мне" {Документ.Задача.Форма.Задачи.Форма(6532)}: Поле объекта не обнаружено (ДействиеЗадачи).
- В части сценариев основные файлы в форме "Задачи мне" были свернуты в списке приложений.
- В настройках формы «Все задачи» на работал отбор по Исполнителю. Отображались задачи других исполнителей.
- Возникала ошибка, из-за которой некоторые участники обработки документов не вытеснялись, несмотря на соответствующую отметку на закладке "Обработка" в карточке документа.
- По почте не выполнялись задачи рассмотрения с результатами "Направить автор", "Направить помощнику".
- Возникала ошибка загрузки удаленного вида контактной информации пользователя при миграции данных из редакции 2.1 в 3.0.
- В задаче по подчиненному исполнению очищался автор. После чего невозможно было сформировать запрос на перенос срока, т. к. поле "Кому" не заполнено.
- Возникала ошибка миграции шаблона обработки входящего документа из 2.1 в 3.0: Итератор для значения не определен.
- При снятии / установке пометки удаления сотрудника снятие / установка пометки удаления у пользователя не происходили (в случае, если 1 пользователь и 1 сотрудник).
- При попытке добавления согласующего лица сотрудником, не являющимся автором действия (на этом

этапе разрешено добавлять участников), возникала ошибка: "Недостаточно прав для выполнения операции. Обратитесь к администратору".

- В обзор документа, являющегося входящей корреспонденцией, не выводится Адресат.
- Нельзя было добавить рассматривающих в действие, если задачи "Рассмотрения" уже были выполнены и у сотрудника было разрешение, т.е. если необходимо добавить еще одного рассматривающего после того, как все другие уже рассмотрели.
- В "История выполнения" не работали настроенные склонения фамилии в случае выполнения задачи за другого сотрудника.
- Состояния рассмотрения и исполнения в рамках одного действия обработки документа "затирали" друг друга.
- Документу присваивалось состояние "Исполнен" до того, как проверяющий принимал результат исполнения. Теперь он будет находиться в состоянии "На исполнении" до момента закрытия проверяющим своей задачи.
- Протокол и пункты мероприятия считались исполненными до проверки
- Если в виде документа была включена настройка "Является обращением граждан", то при попытке ввода шаблона наименования возникала ошибка "Поле объекта не обнаружено НаименованиеДляWord".
- Не работал автоматический возврат файлов в режиме замечаний при выполнении команды "Завершить" сотрудником, обрабатывающим результат.
- У пользователя с ролью "Выполнение заданий на клиенте" возникала ошибка "Недостаточно прав" в обработке "Выполнение заданий (клиент)".
- Несмотря на запрет изменения файлов по настройке доступности по состоянию, можно было начать

редактирование файла, нажав "Редактировать" в форме режима открытия файла (Просмотр или редактирование).

- Строка <<ВставитьИзображениеШтрихкода>> повреждала файлы docx в некоторых случаях.
- Если вставить штамп ЭП через строку <<ВставитьШтампНашаОрганизация>>, то файл .docx сохранялся в поврежденном виде.
- При добавлении файла к виду документа со строкой <<ВставитьИзображениеШтрихкода>> штрихкод тут же заменялся картинкой.
- При сохранении письма в html-файл не сохранялись вложенные в письмо картинки.
- Если в персональных настройках отключена опция "Показывать подсказки при редактировании файлов (только web клиент)", то редактирование файлов через веб-клиент переставало работать.
- Веб-клиент без расширения работы с файлами (Chrome): если в персональных настройках отключена опция "Показывать подсказки при редактировании файлов (только web клиент)", для занятого файла команда "Сохранить изменения" выдавала ошибку.
- В Легкой почте при создании документа возникала ошибка "Поле объекта не обнаружено (ПарольУчетнойЗаписиПочты)", если настроен OAuth в учетной записи почты.
- При миграции из 2.1 в 3.0 раздваивается контрагент в документе.
- Если нет нового документа, отменяющего старый, и в виде документа включен учет недействующих, то настройка "Не действует" в старом документе было скрыта. Нельзя было старый документ сделать недействующим, кроме как создав новый документ.
- Файл docx повреждался при визуализации, если присутствовало две подписи, заданные скриптами.

- Информация о "Получении оригинала" (кто приложил и дата) перезаписывалась при каждой записи документа.
- После включения группировки в форму выбора элемента справочника "Документы предприятия" возникала ошибка "Поле объекта не обнаружено (Папка)".
- Некорректный вывод данных в результате отключения опции "Использовать срок исполнения" при создании документа.
- Была возможность перемещать этапы/участников в согласовании/подписании после запуска обработки.
- Ошибки при отправке уведомлений через чат-бота не отражались в журнале регистрации и не увеличивали число попыток отправки в регистре сведений "Очередь уведомлений".
- Если персональная настройка "Использовать выполнение задач по почте" для пользователя была установлена в значение "Да", то при отключении глобальной настройки "Выполнение задач по почте" пользователю приходили письма-уведомления о поступлении новой задачи с ссылками-вариантами исполнения (например, Согласовано.../ Не согласовано... / Согласовано с замечаниями...).
- После отмены выполнения задачи согласования виза согласования не обновлялась.
- Формат дополнительных реквизитов не учитывался в заголовках документов при заполнении по шаблону.
- При повторных заполнениях файла docx из данных документа командой "Заполнить файл данными документа" в некоторых случаях дублировалась часть текста.
- В настроенном шаблоне наименования используется "ДатаКонтрагента". В итоге дата вставлялась я с пустым временем xx.xx.xxxx 0:00:00.

- Если база на PostgreSQL, то на вкладе "Обработка" порядок пунктов действия в режиме исполнения по пунктам не соответствовал тому, что задан в действии.
- После подписания ПЭП в предпросмотре файла не отображался штамп ЭП.
- Строка ВставитьШтампНашаОрганизация в doc docx odt для подписания ПЭП ничего не вставляла.
- Потоковое сканирование зависало, если используется UNC путь с pdf-файлом.
- В некоторых сценариях возникала ошибка при отправке по легкой почте.
- Автоподбор адресата в легкой почте не выполнял поиск по сотрудникам.
- В исходящем письме встроенной почты в веб клиенте не работал автоподбор адресата.
- Команда "Вставить картинку из буфера" вставляла картинку без роли, хотя настроены роли файлов.
- В протоколе разногласий не отображалась роль (если задача адресована роли).
- В форме согласования в режиме замечаний для некоторых файлов текст смещался влево за экран.
- При изменении настройки "Итоговый формат" не открывались старые doc-файлы.
- Отсутствия не отображались в адресной книге
- При создании исходящего документа на основании исходящего, скопированный файл был помещен в папку с пустой ролью файла.
- Предпросмотр xml-файла не из ЭДО работал некорректно.
- Не отображалось количество подзадач на вкладке «Подзадачи» в карточке согласования в режиме замечаний. Аналогично и "Замечания" по подзадачам.

- Настройка использования связей отключена, но в документах связи по прежнему были доступны.
- В подробной истории задачи вместо подписывающего отображался обеспечивающий подписание.
- Правила автокатегоризации выдавали ошибку "Поле объекта не обнаружено (СтраницаМероприятия)" при клике на вкладку "Данные".
- В списке "Мои документы" в некоторых сценариях возникала ошибка "Поле объекта не обнаружено (ФайлВизуализации)".